
Estratto Rassegna Stampa Assoporti
giovedì, 23 maggio 2024



Assoporti
Associazione Porti Italiani

Ufficio Comunicazione

data

giovedì, 23 maggio 2024

23/05/2024 Corriere della Sera

23/05/2024 Il Fatto Quotidiano

23/05/2024 Il Foglio

23/05/2024 Il Giornale

23/05/2024 Il Giorno

23/05/2024 Il Manifesto

23/05/2024 Il Mattino

23/05/2024 Il Messaggero

23/05/2024 Il Resto del Carlino

23/05/2024 Il Secolo XIX

23/05/2024 Il Sole 24 Ore

23/05/2024 Il Tempo

23/05/2024 Italia Oggi

23/05/2024 La Nazione

23/05/2024 La Repubblica

23/05/2024 La Stampa

23/05/2024 MF

22/05/2024 Agenparl

INDICE

Prime Pagine

Prima pagina del 23/05/2024
7

Prima pagina del 23/05/2024
8

Prima pagina del 23/05/2024
9

Prima pagina del 23/05/2024
10

Prima pagina del 23/05/2024
11

Prima pagina del 23/05/2024
12

Prima pagina del 23/05/2024
13

Prima pagina del 23/05/2024
14

Prima pagina del 23/05/2024
15

Prima pagina del 23/05/2024
16

Prima pagina del 23/05/2024
17

Prima pagina del 23/05/2024
18

Prima pagina del 23/05/2024
19

Prima pagina del 23/05/2024
20

Prima pagina del 23/05/2024
21

Prima pagina del 23/05/2024
22

Prima pagina del 23/05/2024
23

Trieste

22/5/2024 DAL 24 AL 26 MAGGIO SI SVOLGERÀ A TRIESTE IL 36° RADUNO
NAZIONALE DEI FANTI: CALENDARIO EVENTI

24



22/05/2024 Informazioni Marittime

22/05/2024 Ship Mag

22/05/2024 Trieste Prima

22/05/2024 Il Nautilus

22/05/2024 Shipping Italy

22/05/2024 Italpress

22/05/2024 (Sito) Ansa

22/05/2024 Affari Italiani

22/05/2024 Affari Italiani

23/05/2024 Affari Italiani

22/05/2024 Agenparl

22/05/2024 Askanews

22/05/2024 Genova Today

22/05/2024 Genova Today

22/05/2024 Genova Today

22/05/2024 Il Nautilus

22/05/2024 PrimoCanale.it

22/05/2024 PrimoCanale.it

D'Agostino, addio a Trieste: "Lascio l'Authority con un patrimonio triplicato"
26

Folgiero: "Ci consolidiamo in Arabia Saudita con Fincantieri Arabia for Naval
services"

27

Neonato trovato morto in una cabina, la crociera era partita da Trieste
28

Venezia

In occasione del decennale della partecipazione del sistema portuale veneto alla
fiera internazionale, Regione Veneto e AdSP MAS premiano 14 operatori del
comparto

29

Fusione a due nel bunkeraggio veneto
30

Space Meetings Veneto, esempi di agricoltura 4.0 in Italia e in regione
31

Genova, Voltri

Toti domani davanti ai pm, 'pronto a difendermi su tutto'
32

Msc si rituffa su Ita dopo lo stallo con Lufthansa. Ma gli scandali liguri...
34

Corruzione: domani Toti è pronto a difendersi davanti ai pm
35

Liguria, così fan tutti: anche per Cozzani 27mila girati sul conto personale
36

Genova. Bonelli (AVS): governo refrattario a provvedimenti ANAC, 1,3 mld di
lavori su diga assegnati senza gara.

37

Diga Genova, M5s: posa cassone senza test? Salvini irresponsabile
38

Regione, approvato il ddl 'omnibus': 3,85 milioni per ripristino strade alluvionate
39

La petizione del comitato Lungomare Canepa: "I soldi dirottati sul Waterfront
tornino a Sampierdarena"

40

Diga, Salvini alla Camera: "Opera fondamentale, fermarla sarebbe un danno"
41

Posa del primo cassone della Nuova Diga Foranea di Genova
43

Inchiesta, Toti domani sarà interrogato dai pm
44

Inchieste, Spediporto: "Serve senso di responsabilità, guardiamo avanti"
45



22/05/2024 PrimoCanale.it

22/05/2024 PrimoCanale.it

22/05/2024 PrimoCanale.it

22/05/2024 PrimoCanale.it

22/05/2024 Shipping Italy

22/05/2024 (Sito) Ansa

22/05/2024 Agenparl

22/05/2024 Askanews

22/05/2024 Citta della Spezia

22/05/2024 Citta della Spezia

22/05/2024 Ildenaro.it

22/05/2024 emiliaromagnanews.it

22/05/2024 Key4Biz

22/05/2024 (Sito) Ansa

Aeroporto, Costa Crociere si sfila. Gli scenari tra inchieste e mosse.
46

Inchiesta Liguria, Paolo Gozzi: "Non si blocchino le opere"
48

Salvini: "A breve bando per presidente Autorità Portuale di Genova"
49

Maxi inchiesta, il presidente Toti davanti ai magistrati
50

G. Grimaldi (Alis) sull'inchiesta di Genova: "Il vero rischio è un immobilismo totale"
51

La Spezia

Alla Spezia un nuovo distretto nautico da 60mila metri quadrati
53

0522 presentato il progetto del Distretto della nautica a Pagliari
54

Bregovic, Russell Crowe, Fresu e Uri Caine al Festival Jazz La Spezia
56

Tempo di premiazioni per il Sea Festival, appuntamento in Mediateca
57

Trenta mesi per il nuovo Distretto della Nautica spezzina di Pagliari. Sommariva:
"Il ponte? Rimuoviamo l'impalcato e progettiamo quello nuovo"

58

Bregovic, Russell Crowe, Fresu e Uri Caine al Festival Jazz La Spezia
61

Ravenna

Adria Shipping Summit il 23 e 24 maggio a Ravenna
62

Livorno

Le navi del futuro? Guidate dall'intelligenza artificiale. Il Festival della robotica fa
tappa a Livorno

64

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

Comandante Capitaneria Vitale visita la Camera delle Marche
66



22/05/2024 Agenparl

22/05/2024 Askanews

22/05/2024 CivOnline

22/05/2024 La Provincia di Civitavecchia

22/05/2024 Il Nautilus

22/05/2024 Gazzetta di Salerno Redazione Gazzetta di Salerno

22/05/2024 Rai News

22/05/2024 Rai News

22/05/2024 Affari Italiani

22/05/2024 Askanews

22/05/2024 Corriere Della Calabria

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

APPROVATA LA MOZIONE PER IL PORTO DI GAETA - NOTA STAMPA
ON.ENRICO TIERO

67

Consiglio Lazio, Tiero (FdI): ok a risorse per porto di Gaeta
69

Piendibene: «Via i mezzi pesanti dall'Aurelia»
70

Piendibene: «Via i mezzi pesanti dall'Aurelia»
71

Napoli

Marina di Camerota: il 25 Maggio tutti a parlare di Blue Economy
72

Salerno

Vertenza Porto di Salerno: USB dichiara guerra sistema dello sfruttamento dei
lavoratori portuali

74

Bari

Puglia e Albania sempre più vicine. Crescono import, export e investimenti
75

Nuovo sbarco nel porto, 67 persone a bordo di una barca a vela
76

Taranto

Taranto Eco Forum, Prete: da Blue economy nuove opportunita
77

Taranto Eco Forum, Prete: da Blue economy nuove opportunita
78

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

Mancuso a Crotone: «La Calabria protagonista in Europa e nel Mediterraneo»
79



22/05/2024 giornaledisicilia.it

22/05/2024 Stretto Web

22/05/2024 Shipping Italy

23/05/2024 (Sito) Adnkronos Adnkronos

22/05/2024 (Sito) Ansa

22/05/2024 Il Nautilus

22/05/2024 Informare

22/05/2024 Informazioni Marittime

22/05/2024 Informazioni Marittime

22/05/2024 Italpress

23/05/2024 Libero Pagina 21

23/05/2024 MF Pagina 9 ANDREA DEUGENI

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

Stretto di Messina, una nuova locomotiva green per l'imbarco dei treni sui
traghetti

80

Il Ponte sullo Stretto e il consumo dell'acqua in città: cosa cambia? Le risposte
degli esperti

81

Palermo, Termini Imerese

Matacena: "In Sicilia lenta conversione green delle flotte a causa dell'assenza di
depositi per Gnl"

82

Focus

Trasporti, Rixi: "Commissione Ue non sempre sensibile verso Paesi membri"
83

Fincantieri consolida la sua presenza in Arabia Saudita
84

IMAT: formazione disponibile in tempo reale alle disposizioni del MIT per i titoli
professionali del diporto

85

COSCO prevede un 2024 positivo per il settore dei container
86

Grandi opere, norme Ue e intelligenza artificiale. Conftrasporto lancia il manifesto
della logistica

88

Nasce Fincantieri Arabia for Naval Services
90

Fincantieri consolida la presenza in Arabia Saudita
92

Fincantieri a caccia di affari coi sauditi
93

Fincantieri in Arabia con una società di servizi navali
94



giovedì 23 maggio 2024 Corriere della Sera

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 7

 
[ § 1 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Fatto Quotidiano

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 8

[ § 2 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Foglio

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 9

[ § 3 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Giornale

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 10

[ § 4 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Giorno

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 11

[ § 5 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Manifesto

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 12

[ § 6 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Mattino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 13

[ § 7 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Messaggero

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 14

[ § 8 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Resto del Carlino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 15

[ § 9 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Secolo XIX

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 16

[ § 1 0 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Sole 24 Ore

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 17

[ § 1 1 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Il Tempo

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 18

[ § 1 2 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 Italia Oggi

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 19

[ § 1 3 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 La Nazione
[ § 1 4 § ]

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 20



 

giovedì 23 maggio 2024 La Repubblica

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 21

[ § 1 5 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 La Stampa

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 22

[ § 1 6 § ]



 

giovedì 23 maggio 2024 MF

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 1 7 § ]



 

mercoledì 22 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 24

[ § 2 4 1 3 2 6 1 7 § ]

22/5/2024 DAL 24 AL 26 MAGGIO SI SVOLGERÀ A TRIESTE IL 36° RADUNO NAZIONALE
DEI FANTI: CALENDARIO EVENTI

(AGENPARL) - mer 22 maggio 2024 INFORMAZIONE ISTITUZIONALE E

OPEN GOVERNMENT Ufficio Stampa DAL 24  AL  26  MAGGIO S I

SVOLGERÀ A TRIESTE IL  36°  RADUNO NAZIONALE DEI FANTI:

CALENDARIO EVENTI Il 36° Raduno nazionale dei Fanti d'Italia si svolgerà a

Trieste da venerdì 24 a domenica 26 maggio. I Fanti si ritroveranno a Trieste

nella splendida cornice di Piazza Unità d'Italia dopo un lungo periodo di

assenza di attività radunistiche e sarà occasione per il rafforzamento dei

vincoli di fratellanza e di solidarietà fra tutti i Fanti delle 450 sezioni con più di

12mila iscritti. A Trieste, prima città a riconoscere la cittadinanza onoraria al

"milite Ignoto", ricorreranno i 400 anni della costituzione del 1° reggimento di

Fanteria, il Reggimento Savoia con il nome di Fleury, divenuto poi "Brigata

RE" e poi "San Giusto" e il 70° anniversario del ricongiungimento di Trieste

all'Italia. Programma 24 maggio Ore 9:30 Arrivo del Tricolore del Raduno dal

mare. Un mezzo navale della Guardia Costiera della Capitaneria di Porto di

Trieste approderà al Molo Audace dal quale sbarcherà scortato dai marinai

dell'Associazione Nazionale Marinai d'Italia il Tricolore del Raduno, alla Scala

Reale si unirà una staffetta di Bersaglieri dell'Associazione Nazionale Bersaglieri di Trieste, raggiungeranno il Palazzo

Municipale e saliranno al Colle di San Giusto, per consegnarlo ai rappresentanti dei Fanti del Gruppo Reggimentale

dell'82° Fanteria "Torino" della Sezione di Roma Capitale; ore 11:00 Cerimonie Colle di San Giusto; ore 11:10

esposizione permanente del Tricolore del Raduno dal Campanile della Cattedrale; ore 11:30 deposizione corona al

Monumento ai Caduti di Trieste; ore 12:00 deposizione corona Ara Terza Armata sul Colle di San Giusto ; ore 15:30

deposizione corona alla tomba del Duca D'Aosta comandante della III Armata - Sacrario di Redipuglia (GO). I

convenuti potranno in modo autonomo visitare il Colle di Sant'Elia, la Cappella del Sacrario Militare e il Museo

Multimediale della Grande Guerra presso la stazione ferroviaria di Fogliano - Redipuglia adiacente al Sacrario. Ore

16:15 deposizione corona al Cippo alla Brigata Sassari in località San Martino del Carso (GO); ore 17:00

deposizione corona all'Ara monumentale ai caduti della Prima Guerra Mondiale al Giardino del Milite Ignoto di

Monfalcone di via Timavo; ore 18:15 deposizione corona al Monumento "Ai lupi di Toscana" e al maggiore

Randaccio in località San Giovanni di Duino (Foci del Timavo); deposizione corona all'Ara dei Caduti della Terza

Armata in località San Giovanni di Duino (Foci del Timavo); deposizione corona Cippo 65° Reggimento Fanteria

"Valtellina" (poi "Trieste") in località San Giovanni di Duino (Galleria di Lokavac). Ore 20:00 onori e deposizione

corona al Cippo di Vedetta Alice antistante la ex caserma Monte Cimone in Località Banne (Trieste), in memoria di tre

commilitoni, S.

Agenparl

Trieste

https://agenparl.eu/2024/05/22/22-5-2024-dal-24-al-26-maggio-si-svolgera-a-trieste-il-36-raduno-nazionale-dei-fanti-calendario-eventi/
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Ten. Fabio Santi, Fuciliere Michele Gallocchio e Pilota VTT Vincenzo Passerini, del 1° BTG "San Giusto", che

persero la vita in attività addestrativa per un tragico incidente, in data 1° settembre 1986. 25 maggio Ore 8:30

deposizione corona e alzabandiera al Monumento Nazionale della Foiba di Basovizza. I convenuti potranno accedere

al Centro di Documentazione curato dalla Lega Nazionale di Trieste; ore 10:00 apertura del 36° Raduno Nazionale dei

Fanti d'Italia. Saluto alle Autorità locali e onori all'arrivo del Medagliere Nazionale dell'Associazione Nazionale del

Fante Presentazione del 66° Reggimento Fanteria Aeromobile "Trieste" al Consiglio Comunale di Trieste e al Sindaco

Roberto Dipiazza da parte del colonnello Massimiliano Spucches, alla presenza del Presidente Nazionale ANF Gianni

Stucchi e i Presidenti Assofante di Trieste e Forlì. Ore 11:30 Assemblea del Consiglio Nazionale dell'Associazione

Nazionale del Fante presso la sala del Consiglio Comunale di Trieste Ore 12:30 Santa Messa presso la chiesa di

Sant'Antonio Taumaturgo, piazza Sant'Antonio a Trieste. Ore 15:00 deposizione corona al Monumento Nazionale

della Risiera di San Sabba. I convenuti potranno accedere in modo autonomo al Museo e Memoriale della Risiera;

ore 15:00 deposizione corona al Sacello di Guglielmo Oberdan Via XXIV Maggio 4. I convenuti potranno accedere in

modo autonomo al Museo del Risorgimento; Ore 17:00 conferenza"Pattuglie ad Est" a cura di Pierpaolo Donvito,

analisi dell'organizzazione del sistema difensivo sul confine orientale e del Carso triestino negli anni della Guerra

Fredda - Sala Costantinides del Museo Sartorio Largo Papa Giovanni XXIII, 1 a Trieste Ore 19:30 Esibizione bande

e fanfare delle Sezioni dell'Associazione Nazionale del Fante in piazza Unità d'Italia, piazza della Borsa e piazza

Ponte Rosso.(in caso di maltempo l'evento verrà annullato). 26 Maggio Ore 7:30 Inizio ammassamento delle Sezioni

dell'Associazione Nazionale del Fante in Piazza Unità d'Italia; ore 9:00 alzabandiera; ore 10:30 inizio cerimonia:

allocuzioni delle autorità e del Presidente Nazionale Associazione del Fante Gianni Stucchi, Consegna Sigillo

Trecentesco 66° rgt Fanteria Aeromobile "Trieste"; ore 12:00 defilamento delle Sezioni dalla Piazza Unità d'Italia e

sfilamento lungo le rive di Trieste fino a raggiungere piazza Ponterosso. Conclusione della cerimonia passaggio della

Bandiera del Raduno alla Sezione di Palermo. Ore 18:00 ammainabandiera in Piazza Unità d'Italia e chiusura del 36°

Raduno Nazionale dei Fanti d'Italia. COMTS-LR.

Agenparl

Trieste
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D'Agostino, addio a Trieste: "Lascio l'Authority con un patrimonio triplicato"

Il presidente dell'ente friulano ha chiuso la sua esperienza in anticipo rispetto

alla durata del mandato Nell'arco di quasi un decennio "Il patrimonio

dell'Autorità e delle società ad esse collegate si è più che triplicato, lo si nota

anche solo guardando la gestione aziendale". Parola di Zeno D'Agostino ,

presidente dell'Autorità portuale di Trieste e Monfalcone, che in una conferenza

stampa di commiato ha fatto il bilancio dei nove anni del suo mandato.

D'Agostino si è dimesso dalla carica e lascerà la presidenza a fine mese, in

anticipo rispetto alla scadenza del mandato, a fine anno. "Oggi esiste un

modello Trieste - ha aggiunto con orgoglio D'Agostino - non ci sono perdite,

tutto è in crescita". Dunque, "non ho rimpianti e sono soddisfatto di ciò che ho

fatto. Un risultato raggiunto non da solo", ma con l'intera squadra che ha

lavorato al suo fianco. Poche notizie sul suo prossimo futuro professionale,

ma pare non ci siano altri porti all'orizzonte. "Non vado a gestire nessun porto

- ha detto D'Agostino - perché non sarei in grado di dare e ricevere quello che

ho dato e ho ricevuto qui". La dichiarazione smentisce così anche la voce

secondo la quale il manager potrebbe andare alla presidenza del porto di

Genova. Nel corso della conferenza stampa, D'Agostino ha commentato anche la situazione dei traffici marittimi

globali: "È un periodo difficile che non finirà" presto, "si andrà avanti per tanti e tanti anni", ha detto. Ma è anche un

periodo di grandi cambiamenti: D'Agostino ha segnalato un dato nei traffici mondiali particolarmente significativo di

nuovi equilibri: "Per la prima volta il Messico ha superato la Cina nelle esportazioni verso gli Stati Uniti". Condividi Tag

porti trieste Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Trieste

https://www.informazionimarittime.com/post/dagostino-addio-a-trieste-lascio-lauthority-con-un-patrimonio-triplicato
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Folgiero: "Ci consolidiamo in Arabia Saudita con Fincantieri Arabia for Naval services"

L'amministratore delegato: "Questo primo passo ci permetterà inoltre di

cogliere importanti opportunità in un mercato strategico" Trieste - Nasce

Fincantieri Arabia for Naval services, attraverso cui il gruppo consolida la sua

presenza in Arabia Saudita. La nuova iniziativa - spiega l'azienda - "mira a

contribuire attivamente alla realizzazione di Vision 2030, valorizzando il

proprio modello di business integrato verticalmente, con un'esperienza

trasversale unica e integrata nei segmenti delle crociere, della difesa e

dell'offshore" . L'annuncio è stato dato in occasione della Fincantieri Industrial

Conference, tenutasi a Riyad . L'evento è stato l'occasione per discutere di

vari temi, tra cui la promozione della cantieristica navale la costruzione di una

filiera locale e il trasferimento di tecnologie avanzate per ampliare la base

industriale autonoma locale. Alla conferenza hanno partecipato vertici

istituzionali italiani e sauditi tra i quali la sottosegretaria agli Affari Esteri e alla

Cooperazione internazionale, Maria Tripodi, l'ammiraglio di squadra Enrico

Credendino, capo di Stato maggiore della Marina mil i tare , oltre a

rappresentanti del ministero degli Investimenti, del ministero della Difesa,

dell'Autorità generale per l'industria militare (Gami), del f ondo sovrano saudita Pif e della business community locale.

"Con Fincantieri Arabia for Naval Services - ha affermato l'amministratore delegato e direttore generale, Pierroberto

Folgiero - rafforziamo la nostra presenza in Arabia Saudita con l'obiettivo di dar vita ad una partnership strategica e di

lungo periodo per lo sviluppo della cantieristica navale nel Paese attraverso un approccio di localizzazione

multibusiness. È per noi motivo di grande orgoglio mettere a disposizione del Regno le nostre competenze, frutto di

decenni di tradizione e di eccellenza tutta italiana nel campo navale, al fine di contribuire al raggiungimento degli

ambiziosi traguardi delineati dalla Vision 2030. Questo primo passo ci permetterà inoltre di cogliere importanti

opportunità in un mercato strategico come quello saudita, creando così ulteriori occasioni di crescita e di espansione

nel settore della difesa internazionale ".

Ship Mag

Trieste

https://www.shipmag.it/folgiero-ci-consolidiamo-in-arabia-saudita-con-fincantieri-arabia-for-naval-services/
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Neonato trovato morto in una cabina, la crociera era partita da Trieste

La nave era salpata nei giorni scorsi dal capoluogo giuliano e, una volta giunta

in Tirreno, i carabinieri hanno fatto la macabra scoperta. Fermata la madre,

una filippina di 28 anni che aveva tenuta nascosta la gravidanza per paura di

perdere il lavoro. Nell'indagine della Procura di Grosseto indagate anche due

colleghe della donna La Silver Whisper, nave da crociera di lusso a bordo della

quale è stato trovato un neonato morto, era partita dal porto di Trieste. Sui fatti

indaga la Procura di Grosseto che è chiamata a stabilire se il decesso del

piccolo è morto per mano della madre o se invece, come spiegano i colleghi di

Today.it, "si è trattato diuna negligenza criminale". La donna, una filippina di 28

anni che lavorava sulla nave come addetta alle pulizie e con mansioni anche in

cucina, aveva partorito il bimbo lo scorso venerdì. Sono stati i carabinieri a

salire a bordo della nave dove hanno trovato, all'interno di una cabina, il corpo

del neonato. Ma nella tragedia emerge una condizione estrema di fragilità

umana. La ventottenne, così spiegato nel decreto di fermo, non avrebbe mai

rivelato al resto dell'equipaggio la gravidanza per paura di perdere il lavoro.

"Quando il neonato doveva restare da solo - riporta Today -, sarebbe stato

sistemato dentro all'armadietto della cabina per evitare che cadesse da letto, con lo sportello socchiuso per farlo

respirare ma anche per attutire i vagiti". La donna è indagata per omicidio volontario. Nell'indagine sono finite anche

due colleghe di C.J.P.S. (queste le iniziali)., una cittadina del Kenya di 25 anni, e una sudafricana di 29, presunte

responsabili di aver aiutato la donna durante il parto e nelle fasi immediatamente successive. Per fare luce sulle cause

del decesso verrà eseguita l'autopsia sul corpo del bimbo. Le operazioni avverranno all'obitorio dell'ospedale

Misericordia di Grosseto, dove il corpicino del neonato è stato portato fin dalla notte di domenica 19 maggio. Da una

prima ricognizione cadaverica sul corpo del bambino, condotta dal medico legale, non sarebbero stati riscontrati

segni di violenza o soffocamento e questo farebbe ipotizzare che il piccolo sia morto di stenti, lasciato senza latte e

cure per ore, ad appena nemmeno 48 ore dalla nascita.

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/cronaca/neonato-morto-trieste.html
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In occasione del decennale della partecipazione del sistema portuale veneto alla fiera
internazionale, Regione Veneto e AdSP MAS premiano 14 operatori del comparto

Rotterdam - Per il decimo anno il sistema portuale veneto è presente a Break

Bulk Europe, la principale fiera a livello europeo dedicata al comparto delle

merci in colli e dei colli eccezionali che si è aperta ieri a Rotterdam. Proprio

per celebrare il decennale della partecipazione dei porti di Venezia e Chioggia

alla manifestazione internazionale, la vicepresidente e assessore alle

Infrastrutture e ai Trasporti della Regione del Veneto e il presidente

dell'AdSPMAS, Fulvio Lino Di Blasio, hanno consegnato un riconoscimento

speciale ai rappresentanti delle 14 aziende del settore presenti per il contributo

dato all'affermazione dell'eccellenza veneta nel settore break bulk. Si tratta di

un comparto ad alto valore aggiunto che vede il Veneto tra i leader italiani sia a

livello di produzione che a livello trasportistico rappresentato, quest'anno, da

una folta delegazione composta da oltre 30 soggetti tra terminalisti, agenti,

spedizionieri e operatori logistici, coordinati dall'Autorità di Sistema Portuale.

"Ci presentiamo a Rotterdam - specialmente in questo periodo di necessità di

fare squadra per il rilancio dei traffici - forti della nostra capacità di essere e di

fare sistema - dichiara il presidente Di Blasio - Molte delle infrastrutture e degli

impianti ad alta innovazione che troviamo in giro per il mondo sono stati progettati e realizzati in Veneto e le loro

componenti hanno raggiunto gli scali veneti per essere qui assemblate e imbarcate e arrivare a destinazione in

sicurezza. In taluni casi i team di specialisti del nostro sistema portuale sono addirittura stati coinvolti per le operazioni

di sbarco e movimentazione nei Paesi di destino. Questo richiede un know how iper-specialistico che noi dobbiamo

valorizzare. Sebbene per noi la movimentazione di pezzi eccezionali sia un business as usual siamo convinti che

vada riconosciuto lo stesso il merito ai nostri operatori. Sono loro che mantengono alta la competitività del nostro

sistema portuale in questa nicchia di mercato di grande rilevanza per il nostro territorio e noi continueremo a

supportarli". "Si tratta di una delle più importanti fiere internazionali dedicate al comparto Break bulk: un settore molto

specialistico in cui le aziende del sistema portuale veneto hanno dimostrato la propria capacità imprenditoriale, tanto

che la nostra Regione è diventata leader a livello europeo per la produzione e il trasporto di merci in colli -commenta

la Vicepresidente e Assessore alle Infrastrutture e ai Trasporti della Regione del Veneto -. Un mercato di nicchia con

competenze multidisciplinari per il trasporto e la logistica molto elevate e specialistiche in cui gli investimenti in

infrastrutture e tecnologie e la sinergia tra Autorità di sistema portuale e operatori potranno costituire un ulteriore

volano per lo sviluppo economico del nostro territorio".

Il Nautilus

Venezia

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-05-22/in-occasione-del-decennale-della-partecipazione-del-sistema-portuale-veneto-alla-fiera-internazionale-regione-veneto-e-adsp-mas-premiano-14-operatori-del-comparto_140539/
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Fusione a due nel bunkeraggio veneto

Navi Petromar incorpora Bulmar e chiede il subentro nella concessione di

Venezia di REDAZIONE SHIPPING ITALY Le compagnie veneziane di

bunkeraggio Petromar e Bulmar hanno concluso all ' inizio dell 'anno

un'operazione di fusione. Più precisamente, la prima ha incorporato la

seconda con effetto a far data dal 1 gennaio 2024. Le due società sono

entrambe parte del gruppo Getoil, che nel 2018 aveva rilevato il 52% di ognuna

attraverso la neocostituita Tank Services Srl, per poi salire all' 87,5% nel

gennaio 2022. Della fusione si apprende ora grazie alla pubblicazione di

un'istanza depositata presso la Capitaneria di Porto di Venezia con la quale

Petromar, a seguito dell'operazione, ha chiesto il subingresso nella

concessione per il bunkeraggio di cui Bulmar è titolare nel porto di Venezia,

emessa il 27 marzo del 2023 con durata decennale. La stessa Petromar gode

di un analogo titolo concessorio - emesso nella stessa stata e con pari durata -

nello scalo. Nell'istanza questa segnala anche l'intenzione di effettuare le

operazioni nello scalo con la nave Memi C., unità che secondo i database on

line misura 35 metri di lunghezza. Le due società, separatamente, nel 2021

avevano richiesto il rilascio di concessioni per poter operare anche nella rada e nel porto di Chioggia . Nel 2023

inoltre Petromar ha esteso le attività nel porto di Genova F.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/05/22/fusione-a-due-nel-bunkeraggio-veneto/
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Space Meetings Veneto, esempi di agricoltura 4.0 in Italia e in regione

VENEZIA (ITALPRESS) - Si è parlato di agricoltura 4.0 in Italia e in Veneto

con esempi significativi di applicazione delle tecnologie agritech e scenari

futuri per le aziende negli incontri di approfondimento della mattinata dedicati al

tema "Space Wine & Agritech Expo", organizzati nell'ambito della terza e

ultima giornata di Space Meetings Veneto. Il summit internazionale, ospitato

dal 20 al 22 maggio al VTP Venezia terminal Passeggeri (Stazione Marittima,

Porto Crociere di Venezia, Terminal 103), ha portato in città i più importanti

operatori globali della New Space Economy per discutere degli ultimi sviluppi

nel mondo delle applicazioni satellitari, tecnologie innovative, supply chain e

investimenti. Con l'occasione è stato presentato lo stato attuale del settore con

la presentazione di soluzioni di imprese e aziende agricole in materia di

innovazioni aerospace. A seguire si è tenuta una tavola rotonda con le tre

organizzazioni professionali di categoria, Coldiretti, Confagricoltura e Cia sul

tema dei sostegni alle imprese in questo percorso di innovazione e sulla

relativa necessità di formazione. "Si tratta di un mercato destinato a crescere

rapidamente e che nel 2023 ha raggiunto, in Italia, un fatturato di 2,5 miliardi di

euro, contro i 100 milioni di euro del 2017 - ha commentato l'assessore regionale al Turismo e all'Agricoltura Federico

Caner -. Come Regione siamo impegnati da anni sul tema, in particolare con stanziamenti a supporto della

formazione, come abbiamo fatto con il progetto Copernicus e il progetto pilota Ismea, e sul primo insediamento dei

giovani, con la messa a disposizione di 40 milioni di euro. Abbiamo investito, inoltre, 25 milioni euro della passata

programmazione Psr su ricerca e sperimentazione per agricoltura di precisione, gestione autonoma dei vigneti,

servizio satellitare mentre con la nuova programmazione destineremo altri 6,5 milioni di euro all'intelligenza artificiale e

alle tecnologie digitali. Un investimento necessario per uno scenario futuro sempre più vicino a noi". Nel pomeriggio,

nella hall2, si svolgerà la sessione pomeridiana di Space wine e Agritech Expo, il ruolo dell'agricoltura di precisione

per lo sviluppo del settore, alla quale parteciperanno anche i rappresentanti di Veneto Agricoltura, Avepa, l'Istituto

Zooprofilattico sperimentale delle Venezie e le principali associazioni di categoria del comparto. foto: ufficio stampa

Regione Veneto (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua

attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Venezia

https://www.italpress.com/space-meetings-veneto-esempi-di-agricoltura-4-0-in-italia-e-in-regione/
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Toti domani davanti ai pm, 'pronto a difendermi su tutto'

Il gip respinge revoca misura per Moncada di Esselunga Il grande giorno è

arrivato. E domani il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti, ai

domiciliari dal 7 maggio per corruzione, potrà dare la sua chiave di lettura su

quanto gli contesta la procura. Mentre il gip Paola Faggioni ha respinto

l'istanza di revoca della misura interdittiva disposta nei confronti di Francesco

Moncada, ex consigliere del cda di Esselunga. L'interrogatorio di Toti è fissato

per domani mattina. Di sicuro il governatore, assistito dall'avvocato Stefano

Savi, è pronto a ribadire la sua linea di difesa. E cioè che non c'è stato alcun

finanziamento illecito, che quelle ricevute erano erogazioni liberali date da

privati cittadini che in cambio non hanno ricevuto nulla, e che le delibere

adottate e le decisioni prese sono sempre state "per il bene della comunità". E,

ancora, che le spese erano tutte tracciate, tutto speso per iniziative politiche

senza mettersi in tasca nulla. Non la pensano alla stessa maniera i pubblici

ministeri Luca Monteverde e Federico Manotti, che lo accusano di corruzione,

falso e voto di scambio. Tant'è che dalle carte dell'inchiesta emerge che dal

conto del Comitato Toti, presso Intesa San Paolo, 55 mila euro sarebbero

passati al conto personale presso Carige del presidente, con un'operazione che mescola i finanziamenti, versati

legalmente dai sostenitori, con il patrimonio personale del governatore della Liguria. Una circostanza sospetta che i

magistrati di Genova potrebbero voler chiarire già domani. Negli atti, la guardia di finanza precisa che il conto Carige,

sul quale era delegata ad operare la segretaria del governatore, viene "abitualmente utilizzato come 'conto politico'" e

che gli accertamenti bancari hanno verificato che "veniva solitamente utilizzato per sostenere spese correlate

all'attività politica" di Toti e del suo "entourage". L'interrogatorio è il primo passo verso la richiesta della revoca degli

arresti domiciliari che verrà presentata al giudice per le indagini preliminari. E se dovesse essere ottenuta, il

presidente potrebbe confrontarsi con la sua maggioranza e decidere se dimettersi o meno. Dimissioni che non sono

bastate a Francesco Moncada, ex consigliere del cda di Esselunga. Il manager sottoposto a interdittiva perché,

secondo l'accusa, avrebbe pagato le pubblicità, in modo occulto, per il partito di Toti durante la campagna elettorale

per le elezioni comunali a Genova. In cambio le pratiche per l'apertura dei supermercati a Genova, Savona e Rapallo,

avrebbero avuto una 'accelerata'. Moncada si era dimesso dopo il deflagrare dell'inchiesta. Aveva rilasciato

spontanee dichiarazioni, respingendo le accuse, e aveva presentato istanza di revoca. L'istanza è stata respinta dal

gip che ha motivato la decisione spiegando che non sono sufficienti le dimissioni visto che ci sarebbe un concreto e

attuale pericolo di corrompere ancora. All'ex presidente del porto di Genova Paolo Emilio Signorini "sono stati

sequestrati 70 o 80 mila euro sul conto. Non è vero che non aveva nulla".

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2024/05/22/toti-domani-davanti-ai-pm-pronto-a-difendermi-su-tutto_b4bc8925-bd25-4770-bf4e-4ff27c658489.html
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Spiega l'avvocato Enrico Scopesi che difende l'ex guida del principale porto italiano ed ex ad di Iren attualmente in

carcere. Il vicepremier e ministro delle Infrastrutture Matteo Salvini alla Camera annuncia a breve un bando per

selezionare il nuovo presidente dell'Autorità portuale di Genova ribadendo che i lavori per la nuova diga devono

andare avanti.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri
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Msc si rituffa su Ita dopo lo stallo con Lufthansa. Ma gli scandali liguri...

Il colosso armatoriale potrebbe rientrare in partita dopo il blitz fallito nel 2022.

Sarebbero ripresi i contatti col Mef, ma la strada è in salita Msc, nuovo

tentativo per Ita. Ma gli ostacoli non sono solo a Bruxelles Lo scandalo che ha

travolto la Liguria sfiora anche il gruppo Msc , ma i possibili problemi giudiziari

legati agli intrecci sul porto di Genova , non sembrano fermare il gruppo di

Aponte , intenzionato a riallacciare i rapporti col governo e a ritentare di

entrare in partita per l'acquisizione di Ita Airways , dopo il blitz fallito nel .

Questo nuovo tentativo - riporta La Verità - sarebbe dovuto alle difficoltà che

Lufthansa sta avendo a Bruxelles , dove la pratica è ancora bloccata e rischia

di portare alla rottura definitiva tra la compagnia aerea tedesca e il Mef Leggi

anche: Ita-Lufthansa, l'Ue: "Piano insufficiente". Ci sono troppe rotte: 30% di

tagli Dal Tesoro , però, per ora arrivano solo smentite. Anche se già nei mesi

scorsi si era parlato di qualche incontro ma poi non era più successo nulla. Ora

- riporta La Verità - la partita sembrerebbe riaperta considerando i paletti

imposti da Bruxelles all'integrazione fra la ex Alitalia e Lufthansa. Entro il 4

luglio è atteso il verdetto della Commissione ma il pessimismo cresce. Non è

bastata la presentazione di una seconda proposta da parte di Lufthansa e del governo italiano, con ulteriori

concessioni rispetto al piano originario. Ma lo scandalo che ha travolto la Liguria complica le operazioni per Msc,

questa possibilità di rientrare in partita resta al momento solo un'ipotesi.

Affari Italiani

Genova, Voltri

https://www.affaritaliani.it/economia/msc-si-rituffa-su-ita-dopo-lo-stallo-con-lufthansa-ma-gli-scandali-liguri-919126.html
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Corruzione: domani Toti è pronto a difendersi davanti ai pm

Milano, 23 mag. (Adnkronos) - Giovanni Toti, ai domiciliari dallo scorso 7

maggio, è pronto a difendersi davanti ai magistrati di Genova. Domani,

accompagnato dal difensore Stefano Savi, risponderà - dopo il silenzio

nell'interrogatorio di garanzia davanti al gip Paola Faggioni - alle domande dei

pm Luca Monteverde e Federico Manotti, titolari dell'inchiesta sulla corruzione

elettorale, il falso e il voto di scambio, i capi di accusa che gli vengono

contestati nell'indagine che ha segnato un terremoto nella politica ligure. Un

confronto che inizierà alle 11, in procura, salvo cambi dell'ultima ora, e che

avrà ripercussioni non solo sul piano giudiziario ma anche politico. Dopo

l'interrogatorio il difensore presenterà istanza per revocare i domiciliari, primo

passo per un confronto con la maggioranza che per Toti è la condizione

necessaria per valutare le dimissioni che l'opposizione continua a chiedere a

gran voce. Ai magistrati Toti dovrà chiarire i rapporti con l'imprenditore Aldo

Spinelli, le presunte pressioni nelle concessioni sul futuro del porto di Genova,

e i bonifici sospetti al Comitato che porta il suo nome, alcuni forse dirottati sul

suo conto personale, ma usati - per la difesa - solo per spese politiche. Il

governatore ligure dovrà rispondere anche di corruzione elettorale per l'accusa di voto di scambio alle Regionali del

2020 con la comunità dei Riesini: sono quattro le competizioni in 18 mesi (amministrative di Savona e Genova, le

nazionali del settembre 2022 e le elezioni di Ventimiglia e Sarzana) in cui Toti "pressato dalla necessità di reperire

fondi per affrontare la campagna elettorale, ha messo a disposizione la propria funzione, i propri poteri e il proprio

ruolo, in favore di interessi privati, in cambio di finanziamenti, reiterando il meccanismo con diversi imprenditori" si

legge nell'ordinanza. Per "ottenere l'elezione o la rielezione, per il raggiungimento del quale è stata 'svenduta' la

propria funzione e la propria attività in cambio di finanziamenti, abdicando in tal modo ai propri importanti doveri

istituzionali". Una rinuncia alla poltrona che dopo l'interrogatorio Toti potrebbe essere costretto formalmente a fare.

Affari Italiani

Genova, Voltri

https://www.affaritaliani.it/notiziario/corruzione-domani-toti-pronto-a-difendersi-davanti-ai-pm-386545.html
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Liguria, così fan tutti: anche per Cozzani 27mila girati sul conto personale

Non solo il presidente Toti, secondo i pm la stessa pratica del "giroconto" è

stata utilizzata dal suo capo di gabinetto. Oggi l'interrogatorio del governatore

Liguria, il sospetto dei pm sulla consulenza da 200mila di Signorini

all'imprenditore Vianello Giovanni Toti oggi sarà ascoltato dai pm, uno snodo

cruciale nell'inchiesta che lo ha portato agli arresti con l'accusa di corruzione. Il

presidente della Liguria dovrà fornire molte spiegazioni, non solo sui rapporti

con l'imprenditore del porto di Genova Aldo Spinelli , ma anche su quei soldi

transitati dal conto corrente del partito a quello personale, tre bonifici sospetti

per un totale di 55mila finiti nel mirino della Procura. Ma questa pratica del

"giroconto" - in base a quanto risulta a La Repubblica - l'avrebbe adottata

anche un suo stretto collaboratore, il suo capo di gabinetto Matteo Cozzani ,

anche lui agli arresti domiciliari. Il rampante ex sindaco di Portovenere, per gli

inquirenti avrebbe fatto la stessa cosa contestata a Toti, sono spuntati più di

27mila transitati da un conto all'altro e considerati "opachi". Leggi anche:

Corruzione, respinta la revoca dell'interdittiva per Moncada di Esselunga È

tutto un altro discorso, invece, - in base a a quanto risulta a La Repubblica - il

filone che riguarda la consulenza affidata dall'ex presidente del porto Paolo Emilio Signorini all'imprenditore Mauro

Vianello , il "compagno V" per via della sua vicinanza al centrosinistra . Nella sua nuova veste di ad della multiutility

Iren, Signorini ha affidato a Vianello una consulenza da 200 mila euro . Ora l'incarico è stato sospeso da Iren (così

come Signorini non ha più alcuna delega e non percepisce stipendio). Ma la Procura vuole capire se si tratta di una

sorta di " ricompensa " o una restituzione per i favori di Vianello a Signorini finiti nell'inchiesta, dai banchetti di nozze

agli Apple Watch.

Affari Italiani

Genova, Voltri

https://www.affaritaliani.it/cronache/liguria-cosi-fan-tutti-anche-per-cozzani-27mila-Euro-girati-sul-conto-personale-919280.html
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Genova. Bonelli (AVS): governo refrattario a provvedimenti ANAC, 1,3 mld di lavori su
diga assegnati senza gara.

(AGENPARL) - mer 22 maggio 2024 Genova. Bonelli (AVS): governo

refrattario a provvedimenti ANAC, 1,3 mld di lavori su diga assegnati senza

gara. "Il governo Meloni è refrattario ai provvedimenti dell'Autorità nazionale

anticorruzione come nel caso dei lavori da 1,3 mld di per la realizzazione della

diga foranea realizzati senza gara. Oggi in aula ho interrogato il Ministro dei

Trasporti, Matteo Salvini, riguardo alla questione della diga foranea di Genova.

Come è emerso da varie intercettazioni, che hanno coinvolto, tra gli altri, il

Presidente della Regione Toti, il progetto della diga è stato oggetto di evidenti

pressioni. È inaccettabile che ben 1,3 miliardi di euro siano stati assegnati per i

lavori senza alcuna gara pubblica". Così in una nota il deputato di AVS Angelo

Bonelli, che prosegue: "L'Anac ha sottolineato la totale mancanza di rispetto

delle procedure di legge europee e italiane. Questo atteggiamento diffuso di

prevedere ad affidare lavori per importi estremamente consistenti e'

preoccupante e rappresenta un problema di carenza di trasparenza come

dimostra anche il triste esempio del ponte sullo Stretto di Messina, dove è

stata recuperata una gara datata di vent'anni fa. Non stiamo solo parlando

della realizzazione di opere, ma di garantire la trasparenza e la legalità. È assolutamente inaccettabile che i fondi

nazionali di ripresa e resilienza siano utilizzati senza rispettare le procedure europee e ignorando le critiche

dell'Autorità Nazionale Anticorruzione. Mi chiedo, a questo punto, a che serve l'Autorità Nazionale Anticorruzione se il

governo Meloni respinge sistematicamente le sue critiche ogni volta che interviene?", conclude. GIANFRANCO

MASCIA UFFICIO STAMPA EUROPA VERDE Per rimanere in contatto iscriviti alla mia chat broadcast:

https://chat.whatsapp.com/LJXLwoLN47w2b5HWEgwY75.

Agenparl

Genova, Voltri

https://agenparl.eu/2024/05/22/genova-bonelli-avs-governo-refrattario-a-provvedimenti-anac-13-mld-e-di-lavori-su-diga-assegnati-senza-gara/
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Diga Genova, M5s: posa cassone senza test? Salvini irresponsabile

"Gli esperti da mesi rimarcano i rischi di collasso geotecnico" Genova, 22

mag. (askanews) - "Secondo Salvini, al netto delle inchieste in Liguria, i lavori

della diga foranea devono proseguire 'a pieno ritmo'. Tradotto: se i test non

sono stati completati, pazienza. La posa del primo cassone ci sarà lo stesso,

con buona pace di tutti quei tecnici ed esperti che da mesi rimarcano i rischi di

collasso geotecnico della struttura, con conseguenze potenzialmente

devastanti". Lo affermano in una nota i parlamentari genovesi del M5s Luca

Pirondini e Roberto Traversi, parlando della cerimonia di posa del primo

cassone prefabbricato della nuova diga del porto di Genova in programma

venerdì. "Molti di loro - prosegue la nota del M5s - hanno suggerito anche di

evitare di demolire la diga vecchia prima che la nuova venga sottoposta a una

mareggiata importante: sarebbe stato comunque un probante test. Niente da

fare: si decide di andare avanti giocando col fuoco, sulla spinta di quell'ampia

irresponsabile corale che va dal sindaco Bucci fino appunto al ministro Salvini.

Lor signori non dimentichino però che se accadrà qualcosa, saranno gli unici e

inequivocabili responsabili di eventuali accadimenti nefasti. A buon intenditor,

poche parole. L'insistenza su questo progetto palesemente sbagliato - concludono Pirondini e Traversi - ha dei tratti

grotteschi e allo stesso tempo inquietanti".

Askanews
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Regione, approvato il ddl 'omnibus': 3,85 milioni per ripristino strade alluvionate

Tante le misure contenute nel provvedimento, tra queste anche il mutuo per la

nuova diga, modifiche sulla caccia e norme per il ripristino dei muretti a secco

Il consiglio regionale ha approvato, durante la seduta di martedì 21 maggio

2024 il disegno di legge 'omnibus' che darà la possibilità alla giunta di

accendere un mutuo fino a 57 milioni per co-finanziare la realizzazione del lotto

b della nuova diga di Genova. Sono stati 17 i voti favorevoli e 12 i contrari.

All'interno però c'è anche molto altro. Un fondo da 3,85 milioni di euro per il

ripristino di infrastrutture stradali danneggiate dal maltempo, alcune richieste

della presidenza del consiglio sul tema della caccia come l'utilizzo di richiami

vivi (vietati a meno che non siano identificati mediante anello inamovibile

numerato, rilasciato dalla Regione, anche in aggiunta a quello dell'allevatore). E

poi ancora interventi in agricoltura con la semplificazione della normativa per il

ripristino dei muretti a secco, il piano di gestione del rischio alluvionale

posticipato dal 30 giugno al 31 dicembre, la possibilità di modifica del

calendario di raccolta dei tartufi in ragione dei cambiamenti climatici, anche in

relazione a specifiche zone geografiche, allo scopo di preservare il patrimonio

tartufigeno. Accolto anche un ordine del giorno della consigliera della Lega, Sonia Viale, che impegna la giunta a

introdurre l'obbligo di patentino per i proprietari di cani di razze potenzialmente problematiche. Secondo Viale

necessario "per il benessere degli animali, per gli stessi proprietari e per tutelare l'incolumità pubblica anche alla luce

dei recenti fatti di cronaca". Un patentino da ottenere tramite i servizi veterinari delle Asl per imparare a gestire gli

animali in questione con senso di responsabilità ed educazione civica. Respinti, invece, sei emendamenti delle

opposizioni, tra cui quello del Partito democratico che chiedeva una moratoria fino a fine 2025 sull'autorizzazione di

nuove grandi strutture di vendita e centri commerciali, e due del Movimento cinque stelle che chiedevano di abolire la

caccia con l'arco e di introdurre il divieto di tenere animali d'affezione in catene. Non è passato nemmeno un ordine

del giorno del Pd che chiedeva di recovare l'attuale commissario dell'autorità portuale Paolo Piacenza e di sollecitare

il governo a chiudere la struttura commissariale per realizzare la diga. Continua a leggere le notizie di GenovaToday ,

segui la nostra pagina Facebook e iscriviti al nostro canale WhatsApp.
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La petizione del comitato Lungomare Canepa: "I soldi dirottati sul Waterfront tornino a
Sampierdarena"

La petizione online ha già raccolto centinaia di firme Ascolta questo articolo

ora... Tornino a ponente i soldi dirottati sul Waterfront di Levante: il comitato

Lungomare Canepa torna alla carica con una petizione lanciata nei giorni

scorsi per chiedere che i 25 milioni del Pnrr inizialmente destinati alla strada di

Sampierdarena possano nuovamente essere investiti su quel territorio. La

raccolta firme si può visualizzare qui I soldi avrebbero dovuto riqualificare la

zona, dando sollievo soprattutto ai cittadini che vivono vicini alla strada. Però

quei fondi - complici anche alcune criticità emerse nel tempo - sono stati

dirottati verso il Waterfront di Levante già da tempo. E gli abitanti di

Sampierdarena si vedono condannati a vivere su quella che è diventata negli

anni una vera e propria autostrada, con rumore e smog: condizioni

"insostenibili", come sostiene da tempo il comitato del territorio, quando il

progetto originario sarebbe stato risolutivo e avrebbe portato a una

rigenerazione urbana, "Chiediamo al Sindaco Marco Bucci - dicono i membri

del comitato - di realizzare il progetto della copertura di lungomare Canepa

richiesto dai cittadini e presentato dal Comune di Genova in via ufficiale

durante l'assemblea pubblica del 1 luglio 2022 presso il Centro Civico Buranello. Il progetto di riqualificazione

proposto da esperti e architetti in collaborazione con i cittadini del nostro comitato prevedeva la creazione di spazi

verdi, piste ciclabili, una vera rigenerazione urbana che avrebbe migliorato la vita di tutti noi. L'attuale progetto che

state realizzando in lungomare Canepa può essere solo un primo passo ma non sarà risolutivo del problema acustico,

ambientale, urbanistico, paesaggistico e anche sociale. Il porto di Sampierdarena porta ricchezza a tutta la città ma al

centro storico di Sampierdarena di cui lungomare Canepa è fulcro, in quanto cesura tra porto e città, si destinano

fondi risibili e di gran lunga inferiori rispetto a quanto viene investito per grandiose opere portuali che però saranno

percepite dai cittadini come ulteriori pesanti servitù".

Genova Today
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Diga, Salvini alla Camera: "Opera fondamentale, fermarla sarebbe un danno"

Il ministro ha assicurato che la commissione ispettiva ministeriale "concluderà

la propria attività ispettiva entro quattro mesi con la predisposizione di una

relazione che sarà trasmessa alle competenti strutture del ministero" "Fermare

i lavori della diga significherebbe fermare lo sviluppo della Liguria, del nostro

territorio e la competitività dell'Italia". Ad affermarlo, rispondendo mercoledì 22

maggio al Question Time alla Camera, è il ministro delle Infrastrutture, Matteo

Salvini in merito alla Diga foranea di Genova. "L'opera a mio avviso dovrà

proseguire a pieno r i tmo -  prosegue i l  ministro -  nel  r ispetto del

cronoprogramma. Se qualcuno ha sbagliato è giusto che paghi, ma le inchieste

a Genova come a Bari non possono fermare l'Italia. Pertanto nel pieno rispetto

dell'operato dell'autorità giudiziaria ritengo che fermare questa opera

fondamentale sarebbe un danno per Genova, per la Liguria e per l'Italia tutta".

"In riferimento alla richiesta di un'inchiesta approfondita sull'operato

dell'autorità portuale - sottolinea Salvini - comunico che ho dato personalmente

disposizione di procedere in tale direzione nell'ottica della massima

trasparenza e nella risposta al question time successivo sempre su Genova e

la diga. Fornirò tutti i dettagli sui compiti e la composizione della Commissione". Per Salvini "siamo di fronte a un

intervento strategico per l'intero Paese come la diga di Genova, che porterà le grandi navi ad attraccare in questo

porto. Credo che nessuno di noi possa prendersi la responsabilità di strumentalizzare un'inchiesta tuttora in corso

solo per fermare un'opera che porterà lavoro e ricchezza al Paese". "Vorrei sgombrare il campo ad alcune

preoccupazioni sollevate. In merito alla gara - sottolinea ancora Salvini - è doveroso ribadire che si è svolta secondo

logica di trasparenza e di evidenza pubblica. È stata una procedura negoziata senza bando sulla base di un avviso

pubblicato sia sulla gazzetta dell'Unione Europea che sulla gazzetta italiana. Le offerte prevenute dai raggruppamenti

di imprese, che hanno manifestato interesse sono state esaminate da una commissione terza composta da esperti e

professori universitari. L'impresa aggiudicataria è quella che ha raggiunto un punteggio tecnico più elevato è che

insieme ha offerto un maggiore ribasso d'asta". In merito ai rilievi Anac, aggiunge, "ricordo che la delibera dell'autorità

non ha interrotto i lavori tanto che la stessa Anac chiede di essere informata sullo stato di avanzamento degli stessi".

Infine il ministro conferma che "venerdì sarò personalmente a Genova durante la posa in acqua del primo cassone per

dimostrare ancora una volta come il nostro obiettivo sia quello di modernizzare il Paese". "Oggi è stata costituita in

seno al ministero una commissione ispettiva ministeriale presso l'autorità del sistema portuale del Mare Ligure

occidentale". La commissione "concluderà la propria attività ispettiva entro quattro mesi con la predisposizione di una

relazione che sarà trasmessa alle competenti strutture del ministero", ha aggiunto Salvini.

Genova Today
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"Sono certo che l'attività di tale commissione - sottolinea il ministro - contribuirà a fare piena chiarezza in merito allo

svolgimento delle procedure concessorie di competenza dell'autorità di sistema portuale, che risalgono a ben prima il

mio arrivo al ministero a Porta Pia". L'avvio delle procedure di selezione del presidente dell'autorità di sistema

portuale, aggiunge Salvini, "rappresenta un'assoluta priorità per il Ministero e tal fine confermo, che sarà pubblicato a

breve un interpello per la copertura delle posizioni di presidente".

Genova Today

Genova, Voltri
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Posa del primo cassone della Nuova Diga Foranea di Genova

I l 24 maggio 2024 alle ore 15:30 a Genova a Palazzo San Giorgio sito in Via

della Mercanzia, 2. Per partecipare è obbligatorio registrarsi al seguente link

https://forms.gle/Sfbg33sAkYBhVK2cA Ingresso in sala consentito fino a

esaurimento posti previa registrazione e accredito.

Il Nautilus

Genova, Voltri
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Inchiesta, Toti domani sarà interrogato dai pm

La notizia confermata dall'avvocato Stefano Savi. Dopo il governatore

potrebbe tornare in libertà e decidere se dimettersi dal suo incarico di

presidente della Regione come richiesto dalle opposizioni × Il tuo browser è

obsoleto. GENOVA - Sarà interrogato domani, giovedì 23 maggio, il

presidente della Regione Liguria Giovanni Toti, arrestato il sette maggio per il

reato di corruzione e ora ai domiciliari nella sua casa spezzina di Ameglia. La

notizia, trapelata dalla procura, è confermata dal suo avvocato Stefano Savi. A

svolgere l'interrogatorio in procura saranno i due sostituti procuratori Luca

Monteverde e Federico Manotti. Dopo avere r i f iu ta to  d i  par lare

nell'interrogatorio di garanzia per avere il tempo di esaminare la montagna di

carte dell'indagine per cui è stato arrestato, Giovanni Toti doveva essere

sentito lunedì 27 maggio. Poi la data, a causa di precedenti impegni delle parti,

rischiava di slittare al primo giugno. Troppo lontano nel tempo. Così si è

deciso di anticiparla. Fra i motivi che hanno influito nella decisione di sentire

prima il governatore anche il minor carico di lavoro degli inquirenti visto che c'è

stato un solo ricorso al riesame fra le persone indagate con restrizioni.

L'interrogatorio del governatore con il passare dei giorni rischiava di diventare un caso politico perché legato al suo

probabile ritorno in libertà e alla sua possibilità di incontrare i partiti che sorreggono la sua coalizione e decidere così

se dimettersi, come chiede a gran voce l'opposizione. Dimissioni che significherebbero la fine della sua giunta

regionale ed elezioni anticipate. La tesi difensiva del governatore, anticipata dal suo legale , è che non ha mai corrotto

nessun e che tutti i denari ricevuti sono tracciati e utilizzati per attività politiche e mai a fini personali. La maxi inchiesta

sulla corruzione che ha portato agli arresti Toti ha fatto finire in galera l'ex presidente del porto Signorini , ai domiciliari

il capo di gabinetto di via Fieschi Cozzani e ai domiciliari l'imprenditore portuale Aldo Spinelli. Nei prossimi giorni i

magistrati ascolteranno anche il patron di Msc Gianluigi Aponte e il sindaco di Genova Bucci, entrambi non indagati,

che dovranno spiegare i contorni di alcune intercettazioni con alcune delle persone sotto inchiesta.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/41857-corruzione,-toti-sar%C3%A0-interrogato-dopodomani-2.html


 

mercoledì 22 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 45

[ § 2 4 1 3 2 6 3 0 § ]

Inchieste, Spediporto: "Serve senso di responsabilità, guardiamo avanti"

di Elisabetta Biancalani GENOVA - Una spinta ad andare avanti, con senso di

responsabilità , si legge nelle parole di Giampaolo Botta, direttore generale di

Spediporto , in procinto di partire per l'Asia dove farà diverse tappe per

prendere contatti per il settore cargo al Colombo di Genova (che ricordiamo

Spediporto gestisce con le aziende del consorzio Goas). Dopo aver scelto per

diversi giorni di non commentare le inchieste che hanno travolto la Liguria, oggi

parla con Primocanale della delicata situazione che coinvolge anche il porto.

"Riteniamo fondamentale assumere un senso di alte responsabilità in un

momento  cos ì  de l i ca to ,  s iamo ce r t i  che  le  responsab i l i t à  che

contraddistinguerà Spediporto sarà quella di tutte le categorie, vogliamo

auspicare anche della città, rispetto al momento certamente particolare Gli

obiettivi sono e restano importanti e noi dobbiamo traguardare e guardare il

futuro , cercando di trovare le giuste sinergie per poter traguardare nei

prossimi mesi gli obiettivi. Non dimentichiamoci che il porto è l'anima vitale, e

non soltanto di Genova e della Liguria ma del Nord-Ovest , stiamo parlando di

una industria di primaria importanza. Questo non possiamo dimenticarlo,

quindi bisogna guardare avanti . Mi chiede se temo rallentamenti delle opere e delle procedure in Autorità portuale? Le

procedure amministrative sono di per sè complesse, estremamente delicate per cui è evidente che in un momento di

questo genere possano verificarsi dei rallentamenti , ma ribadisco, il senso di responsabilità e di professionalità che

ogni soggetto impiegherà in un momento tanto particolare delicato, sono certo che consentiranno di portare avanti

quando ci siamo prefissati di raggiungere".

PrimoCanale.it
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Aeroporto, Costa Crociere si sfila. Gli scenari tra inchieste e mosse.

Quali effetti hanno gli ultimi accadimenti giudiziari sul futuro del Cristoforo

Colombo? GENOVA - Come sta andando avanti il processo di privatizzazione

dell'Aeroporto Colombo di Genova? Quali effetti possono avere le inchieste in

corso sul futuro dello scalo aereo? Intanto Primocanale è in grado di svelare

che Costa Crociere, che aveva manifestato interesse per l'ingresso nella

compagine azionaria come altri soggetti (LEGGI QUI) , ha deciso di non

entrare nell'azionariato, confermando però la disponibilità a partnership

operative legate ai servizi per i croceristi. Primo tassello di un puzzle

composto da molti pezzi ancora distanti dal trovare un disegno organico. Un

punto fondamentale sarà sicuramente, a breve, la chiusura del bilancio 2023

che, pare, conterà perdite tra i 2 e i 4 milioni . La forte differenza dipende da

come verranno appostati a bilancio alcuni costi di competenza dell'anno, o

spalmati su più anni. A questo punto i soci (Autorità portuale 60%, Camera di

Commercio 25% e Aeroporti di Roma 15%) hanno due strade: ripianare

oppure consentire l'ingresso di un soggetto terzo che ripiani le perdite e

diluisca tutti gli altri azionisti pubblici, che rimarranno comunque in

maggioranza. Aeroporti di Roma (dei Benetton) è intenzionata a vendere le proprie azioni che il Comune di Genova

vorrebbe acquistare (LEGGI QUI) , come aveva confermato il sindaco Bucci il 10 maggio a Primocanale: "Tutto sta

andando a posto, stiamo aspettando il bilancio e la valutazione del valore delle azioni dopo di che abbiamo l'accordo

con Aeroporti di Roma per l'acquisto". Ma ha senso che il Comune entri in una società con perdite consistenti La

Corte dei Conti potrebbe avere qualche cosa da obiettare , su questo uso di soldi pubblici? A questo punto il soggetto

primario interessato resta MSC , che ha diverse possibilità per entrare: proporsi come finanziatore delle perdite

"diluendo" le azioni degli altri soggetti, oppure comprare lei le quote di Aeroporti di Roma. Gli altri azionisti

dovrebbero però rinunciare al diritto di prelazione previsto a statuto. Il neo presidente del Colombo, il vulcanico

Alfonso Lavarello , uomo di fiducia e riferimento del patron di Msc Aponte nelle operazioni genovesi come l'acquisto

del Secolo XIX e l'ingresso nell'azionariato dell'aeroporto genovese, dovrà valutare attentamente il risultato del

bilancio 2023 che determinerà' anche il valore di acquisto di chi vorrà' entrare nella compagine azionaria. Le perdite,

come detto, ammonterebbero ad un importo tra i 2 e i 4 milioni di euro. Ricordiamo pero' che l'ingresso nell'attuale

compagine azionaria del Cristoforo Colombo non dara' alcuna prelazione e vantaggio nella gara vera europea che

dovrà' fare Enac entro il 2029, data di scadenza della concessione aeroportuale (che sarebbe dovuta scadere nel

2026 ma ha ottenuto una proroga di 3 anni causa periodo Covid). L'ingresso pertanto nell'attuale compagine sociale

come unico vantaggio, per soggetti senza esperienze specifiche nel settore, sarà' di avere una società' veicolo
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che avendo gestito per decenni l'aeroporto potrà' sicuramente partecipare alla gara per la nuova concessione.

Insomma, tutto sta bollendo. Anche l'aeroporto è al centro di grandi interessi , senza dimenticare che l'interesse

maggiore dovrebbe essere quello legato al rilancio , per un territorio isolato che dovrebbe richiedere sempre la

mancanza di continuità territoriale stante la situazione drammatica del sistema ferroviario e autostradale. Genova ha

assoluta necessità del rilancio del suo aeroporto e se questo verra' realizzato da Lavarello e Aponte ben venga e non

potremo che ringraziarli, basta che sia al riparo dal rischio che possa essere invece appetibile per qualcuno di

trasformarlo in un'ulteriore banchina portuale per container.

PrimoCanale.it
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Inchiesta Liguria, Paolo Gozzi: "Non si blocchino le opere"

Alla finestra anche il futuro delle liste civiche, sia quelle regionali che quelle

comunali come Vince Genova GENOVA - L'inchiesta giudiziaria che ha

travolto Regione Liguria e che ha portato all'arresto, tra gli altri, del presidente

Giovanni Toti (ai domiciliari dal 7 maggio scorso e che domani verrà

interrogato dai pm ndr ), è arrivata come un uragano anche in consiglio

comunale. Il sindaco di Genova Marco Bucci sarà ascoltato dai magistrati

come persona informata dei fatti ma non è indagato, già negli scorsi consigli

aveva aperto la seduta commentando i difficile periodo che sta attraversando

la città. "Andiamo avanti, non ci fermiamo" aveva ribadito Marco Bucci.

Nell'appuntamento consueto del martedì , nella giornata di ieri, l'opposizione

aveva chiesto spiegazioni sul porto, in relazione alla diga foranea, ma i

capigruppo di maggioranza avevano fatto quadrato intorno al primo cittadino.

"Non si commentano intercettazioni" hanno ribadito i partiti del centrodestra.

"È una scelta fatta come capigruppo e come forze politiche, il sindaco ha

preso la parola due volte negli scorsi consigli e nell'imminenza del fatto , e nella

settimana successiva per chiarire la sua posizione e quella del Comune - ha

spiegato a Primocanale il capogruppo di Vince Genova in consiglio comunale Paolo Gozzi -. La minoranza voleva

mettere al centro indiscrezioni giornalistiche e materiali di indagine che sono le intercettazioni, e metterle al centro del

dibattito consiliare. Questi aspetti legati al lavoro della magistratura non possono entrare nell'aula rossa. Si tratta di

una scelta giusta per divisione di incarichi e responsabilità". Arriva poi il monito a non fermarsi, a non bloccare le

opere di Genova. " C'è preoccupazione perché la situazione è grave e vi è un'apprensione fattiva con ricadute che

non si portino a un nuovo blocco delle opere coinvolte in queste situazioni" rimarca Gozzi, che si affida a un detto

popolare, "non si butti via insieme all'acqua sporca anche il bambino". Insomma, no all'immobilismo, nonostante il

rischio di stop sia più di una paura . Diversi gli scenari che possono prospettarsi, tra cui le possibili dimissioni del

presidente (sospeso) Giovanni Toti e il voto anticipato. Alla finestra c'è il futuro delle liste civiche, a partire da quella

del presidente Toti, passando per Vince Genova e Genova Domani. "Pensare alle elezioni è prematuro ma il futuro

sia locale che regionale richiede una spinta civica, nessuno può fare a meno delle liste civiche, come quest'ultime non

possono fare a meno dei partiti - commenta il capogruppo di Vince Genova Paolo Gozzi -. Le nostre liste e quelle di

Toti non devono essere disperse e potrebbero essere portate su un tavolo regionale in un momento in cui i confini

sono sempre più labili. Il nostro gruppo consiliare ha esperienza e può portare il suo contributo". In attesa di capire

quale sarà il futuro della Liguria, i movimenti civici ragionano sull'oggi e sul domani.
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https://www.primocanale.it/politica/41884-inchiesta-toti,-paolo-gozzi-non-si-blocchino-le-opere.html
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Salvini: "A breve bando per presidente Autorità Portuale di Genova"

"L'avvio delle procedure per la selezione del presidente dell'Autorità portuale"

di Genova "rappresenta un'assoluta priorità e confermo che a breve sarà

pubblicato un bando." Lo ha detto il vicepremier e ministro dei Trasporti e

delle Infrastrutture, Matteo Salvini, al question time alla Camera.Rispondendo

a un'interrogazione sulla realizzazione della diga foranea di Genova, su una

sua eventuale sospensione e sui fondi del Pnrr Salvini ha ribadito che "Voglio

sgomberare il campo da alcune preoccupazioni. In merito alla gara, è

doveroso ribadire che si è svolta secondo logiche di trasparenza e di

evidenza pubblica. Vi è stata una procedura negoziata senza bando sulla

base di un avviso pubblicato sia sulla Gazzetta ufficiale europea sia sulla

Gazzetta italia".Salvini ha aggiunto che "questo venerdì sarò a Genova per la

posa in acqua del primo cassone per dimostrare ancora una volta come il

nostro obiettivo sia quello di modernizzare il paese. Penso che di fronte ad un

intervento strategico per l'intero paese, come la diga di Genova, nessuno di

noi possa prendersi la responsabilità di strumentalizzare una inchiesta, tutt'ora

in corso, solo per fermare un'opera che porterà lavoro e ricchezza al paese".il

ministro Salvini ha spiegato che la commissione ispettiva ministeriale appena istituita presso l'autorità di sistema

portuale del Mar Ligure Occidentale "concluderà la propria attività ispettiva entro quattro mesi con la predisposizione

di una relazione che sarà trasmessa alle competenti strutture del ministero.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/41887-salvini-a-breve-bando-per-presidente-autorit%C3%A0-portuale-di-genova.html
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Maxi inchiesta, il presidente Toti davanti ai magistrati

Anche l'ex presidente dell'autorità portuale Signorini chiede di essere interrogato dai pm. Il suo legale smentisce che
avesse problemi di soldi

GENOVA - Il grande giorno del presidente della regione Liguria (ora sospeso)

Giovanni Toti, che si troverà di fronte ai magistrati che lo accusano di essersi

fatto corrompere, e uno spiraglio di luce per Paolo e Emilio Signorini, l'ex

presidente dell'autorità portuale che per contestazioni analoghe è rinchiuso in

carcere e adesso chiede, anche lui, di parlare con i pm. Toti e Signorini

all'indomani dell'arresto avevano rifiutato di parlare con il gip perché non

avevano avuto il tempo di leggere le contestazioni. Ora invece che hanno

studiato le carte non vedono l'ora di spiegare la loro versione. Sono i due

grandi possibili snodi della grande inchiesta sulla corruzione avviata dalla

procura nel 2020 e scattata con una operazione della guardia di finanza il 7

maggio creando un terremoto giudiziario e politico. Toti dovrebbe essere

interrogato alle 11 di giovedì 23 maggio nella biblioteca al nono piano della

procura: il condizionale è d'obbligo perché qualcuno teme depistaggi per

evitare la ressa di giornalisti davanti al tribunale. Si vocifera, fra l'altro, che Toti

potrebbe essere sentito in una caserma della guardia di finanza. Il presidente

della Regione ha sempre detto di non avere mai accettato denaro per fini

personali ma solo per attività politiche e di non avere mai favorito nessuno. Fra le novità la secca smentita della

procura su indagini su 55 mila euro transitati dai Comitati elettorali per Giovanni Toti a un conto personale del

presidente . Lo stesso ha riferito Stefano Savi, l'avvocato del presidente della Regione: "Tutto chiaro, nessuna

accusa su quel denaro". A proposito di soldi l'avvocato Enrico Scopesi che difende Signorini chiarisce che non è vero

che il suo assistito aveva problemi economici, come farebbero pensare alcune intercettazioni telefoniche e i regali

ricevuta dall'imprenditore portuale Aldo Spinelli: "Sul conto di Signorini sono stati sequestrati quasi 80 mila euro".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/41890-maxi-inchiesta,-il-presidente-toti-davanti-ai-magistrati.html


 

mercoledì 22 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 51

[ § 2 4 1 3 2 6 2 7 § ]

G. Grimaldi (Alis) sull'inchiesta di Genova: "Il vero rischio è un immobilismo totale"

Il presidente dell'associazione ha anche rimarcato la cerscita e l'importanza

della sua associaizone: "Tutto dipende dalla passione e da quanto il presidente

conta, dal trovare un presidente che rappresenti gli interessi di tutta la

categoria" di Redazione SHIPPING ITALY Dal green dell'evento 'Un caffè a

Villa Borghese' organizzato a Roma da Alis (Associazione Logistica

dell'Intermodalità Sostenibile), il presidente Guido Grimaldi è intervenuto su

diversi temi d'attualità fra cui, inevitabilmente, le inchieste sul porto di Genova

che stanno facendo tremare istituzioni e imprese. "Sui porti non bisogna fare

di tutta l'erba un fascio. Ma su Genova occorre chiarezza" è la sintesi del suo

intervento, durante il quale più precisamente ha detto: "Abbiamo ottimi

presidenti di Autorità portuali, ottimi manager pubblici, persone che lavorano

seriamente, è importante non fare di tutta l'erba un fascio. L'anno scorso - ha

proseguito - denunciavamo il rischio di rendite di posizione, ci preoccupava

quello che stava accadendo. Ci siamo prima trovati nella condizione difficile

dello spostamento dei depositi che volevano posizionare all'interno del

terminal dove Grimaldi lavorava a Genova, ed è giusto ricordare che siamo i

primi operatori nel trasporto di camion rotabili dal porto di Genova. Da anni chiediamo una concessione. Oggi

lavoriamo al terminal San Giorno e come nostro fornitore c'è il gruppo Gavio. Poi ad un certo punto ci siamo trovati di

male in peggio, oggi siamo nella triste condizione che Gavio ha voluto vendere al nostro più grande concorrente su

Genova (Ignazio Messina & C., ndr ). Ora è tutto molto non usuale, triste. Ma il vero tema è che è necessario avere

un atteggiamento che pone la possibilità della libera concorrenza. Non è pensabile che il più grande operatore del

porto di Genova per le isole, che è Grimaldi, dal punto di vista camionistico, dei rotabili e semirimorchi, lavori sotto il

suo più grande concorrente". Il giovane manager, direttore commerciale di Grimaldi Euromed per i servizi di

autostrade del mare, nel suo intervento ha ancora aggiunto, a proposito dell'interesse della Ignazio Messina & C.

(partecipata al 49% di Msc) ad acquisire Terminal San Giorgio a Genova che l'operatore con "la minore produttività

vuole comprare l'operatore che ha la maggiore produttività. Il Terminal San Giorgio ha una delle produttività più alte

dello scalo genovese. Noi abbiamo scritto per avere la libertà di operare. Da questa vicenda io come italiano

evidentemente rimango colpito e rattristato, come gruppo noi chiediamo la libertà di lavorare ma non sotto il nostro

più grande concorrente. Genova, la Liguria e l'Italia esce male da questa situazione. Dobbiamo invece difendere i

bravi presidenti di porto che ci sono stati, che si sono e ci saranno, perché poi il vero rischio è un immobilismo

totale". Grimaldi ha parlato anche di rappresentanza associativa evidenziando i risultati di Alis che "fa sentire

rappresentati i suoi associati, altri no". Queste le sue parole: "Abbiamo rotto

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/05/22/g-grimaldi-alis-sullinchiesta-di-genova-il-vero-rischio-e-un-immobilismo-totale/
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gli schemi di altre associazioni che non rappresentavano tanti che oggi si sentono rappresentati. Non credevo che

Alis crescesse così. Ci mettiamo tanta passione. Quando si partecipa ai tavoli ministeriali non dico che non si vada

da nessuna parte, ma in giornate come queste in cui ci sono contributi di tanti mondi diversi, mettere in discussione le

tematiche in maniera trasversale crea istanze utili al settore. Tutto dipende dalla passione e da quanto il presidente

conti, dipende dal trovare un presidente che rappresenti gli interessi di tutta la categoria; ci sono state associazioni in

cui il presidente faceva gli interessi propri e non della categoria". N.C. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Alla Spezia un nuovo distretto nautico da 60mila metri quadrati

Un distretto della nautica nel levante ligure da quasi 60mila metri quadrati

sorgerà alla Spezia nel compendio immobiliare dell'ex 'Fusione Tritolo' di

Pagliari-Fossamastra. Il progetto è stato presentato nel palazzo civico della

Spezia dal sindaco Pierluigi Peracchini, il presidente dell'Autorità portuale

Mario Sommariva, la coordinatrice provinciale di Cna La Spezia Giuliana

Vatteroni e il presidente del Consorzio Sinergie Nautiche Levante Ligure

Giovanni Battagli. Il progetto del 'Consorzio Sinergie Nautiche Levante Ligure',

composto da otto aziende impegnate nel refit e repair e altre attività del

settore nautico, prevede il recupero del fabbricato posto al di sotto del

viadotto per Lerici di 2.268 metri quadrati e la costruzione di tre capannoni:

uno di 1.462 metri quadrati, il secondo di 1.550 e l'ultimo di 3.087. Il consorzio

ha avuto in concessione dal Comune della Spezia un'area di 58.827 metri

quadrati per creare un polo integrato per la nautica da diporto. L'Autorità di

sistema portuale del Mar Ligure Orientale avrà a disposizione dal Comune

circa 8.200 metri quadrati sui quali realizzare un porto a secco a servizio dei

concessionari delle marine del Canaletto e Fossamastra trasferitisi al molo

Pagliari e altri interventi per un investimento complessivo di oltre due milioni. "Finalmente apriamo le porte al distretto

della nautica di Pagliari, un polo logistico destinato alla nautica da diporto, capace di offrire servizi e risposte

adeguate a un settore in costante espansione nella nostra città. - commenta Peracchini - Il distretto completerà il

miglio blu, rendendo La Spezia sempre più la capitale mondiale della nautica".

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/05/22/alla-spezia-un-nuovo-distretto-nautico-da-60mila-metri-quadrati_3ead3fbb-d713-45df-baaa-6412686897f2.html
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0522 presentato il progetto del Distretto della nautica a Pagliari

(AGENPARL) - mer 22 maggio 2024 UFFICIO STAMPA COMUNICATO

STAMPA Nautica Nasce il Distretto della Nautica a Pagliari - Fossamastra

Oggi a Palazzo Civico della Spezia presentati i dettagli del progetto La

Spezia, 22 maggio 2024 - Questa mattina corso di una conferenza stampa a

Palazzo Civico, il Sindaco della Spezia, il Presidente dell'Autorità di Sistema

portuale Mario Sommariva, Giuliana Vatteroni, coordinatrice provinciale di Cna

La Spezia e Giovanni Battagli, Presidente del Consorzio Sinergie Nautiche

Levante Ligure, coadiuvati dal progettista, Geometra Roberto Tonelli, hanno

presentato il progetto urbanistico operativo per la valorizzazione del

compendio immobiliare "EX FUSIONE TRITOLO", dove sorgerà il nuovo

Distretto della Nautica. In particolare è stato approfondito il progetto curato dal

Consorzio "Sinergie Nautiche Levante Ligure" che rappresenta un asse

strategico per il settore della nautica da diporto, capace di dare risposta ad

uno dei principali settori trainanti e in costante crescita per l'economia

spezzina, mirando ad ampliare l'offerta di un servizio di Refit & Repair con lo

scopo di diventare un polo di eccellenza per la nautica da diporto per un'area

vasta che comprende La Spezia ma anche le regioni limitrofe. Il sindaco della Spezia, Pierluigi Peracchini, dichiara:

"Finalmente apriamo le porte al Distretto della Nautica di Pagliari, un polo logistico destinato alla nautica da diporto,

capace di offrire servizi e risposte adeguate a un settore in costante espansione nella nostra città. Il Distretto

completerà il Miglio Blu, rendendo La Spezia sempre più la capitale mondiale della nautica. Con il nostro

insediamento il progetto ha visto finalmente la luce dopo un complesso iter burocratico, recentemente risolto dopo un

lungo percorso grazie all'impegno dell'Amministrazione e alla sinergia con l'Autorità di Sistema Portuale, CNA e il

Consorzio Sinergie Nautiche del Levante, che ringrazio per l'impegno e la costante collaborazione. La firma della

convenzione per l'utilizzo delle aree del levante, avvenuta nelle scorse settimane, rappresenta un atto che la città

attendeva da tempo e con cui confermiamo di voler continuare a supportare un settore trainante per l'economia locale

e in costante crescita". Dopo aver proceduto recentemente alla stipula di una convenzione urbanistica tra il Comune

della Spezia, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e il Consorzio per l'attuazione di un piano di

edificazioni relative al progetto operativo del Distretto, adempimento preliminare per il rilascio dei successivi titoli

edilizi per poter attuare le previsioni edificatorie, oggi si entra nella fase operativa del progetto. L'area si trova in un

più ampio lotto di terreno a Pagliari nella zona del Levante cittadino confinante con la Darsena Fossamastra-Pagliari

attraverso via privata Enel: ospitava nella parte più meridionale del comparto un'area di sosta attrezzata per i camper

e caravan, mentre la restante porzione settentrionale

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/05/22/0522-presentato-il-progetto-del-distretto-della-nautica-a-pagliari/
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risultava completamente abbandonata a partire dalla fine della seconda guerra mondiale. Il progetto del Consorzio

Sinergie Nautiche Levante Ligure, composto da otto aziende impegnate nel refit e repair e altre attività del settore

nautico, prevede il recupero del fabbricato posto al di sotto del viadotto per Lerici di mq 2.268,20 e la costruzione di

tre capannoni: uno di mq 1.462, il secondo di mq 1.550,50 e l'ultimo di mq 3.087. Nello specifico il Consorzio ha avuto

in concessione dal Comune della Spezia un'area di mq. 58.827, per la creazione di un polo integrato per la nautica da

diporto. Adsp avrà a disposizione dal Comune circa 8200 metri quadrati sui quali realizzare un porto a secco a

servizio dei Concessionari delle Marine del Canaletto e Fossamastra trasferitisi al molo Pagliari. Sulla stessa area è

previsto un parcheggio multipiano (due piani fuori terra). Adsp realizzerà anche opere di adeguamento idraulico del

Fosso Pagliari, necessarie ad evitare possibili esondazioni del canale nelle aree di intervento. L'investimento

complessivo previsto a carico Adsp supera i 2 milioni di euro.

Agenparl

La Spezia
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Bregovic, Russell Crowe, Fresu e Uri Caine al Festival Jazz La Spezia

24-30 luglio; e Irene Grandi, Mike Stern, Randy Brecker, Dado Moroni Roma,

22 mag. (askanews) - "Goran Bregovic and The Wedding & Funeral Band"

inaugurerà la 56esima edizione del Festival internazionale del jazz di La Spezia

il prossimo 24 luglio. Tra gli altri big che si esibiranno nella scenografica

Piazza Europa nei 7 giorni della più grande rassegna jazz della Liguria, fino al

30 luglio, Russell Crowe, Irene Grandi, Paolo Fresu e Uri Cane, tra gli altri. A

seguire, giovedì 25 luglio sarà il turno della Mike Stern Randy Brecker Band,

una nuova avventura per Stern, che presenta un inedito quartetto a nome suo e

del grande trombettista Randy Breker. Sabato 27 luglio è in programma

l'atteso concerto di Irene Grandi "Io in Blues", tra canzoni internazionali e

italiane che spaziano dagli anni sessanta fino agli anni novanta, senza

dimenticare i grandi successi di Irene da riscoprire in un arrangiamento rock-

blues. Domenica 28 luglio sempre in Piazza Europa Dado Moroni, Eddie

Gomez e Joe La Barbera porteranno sul palco lo spettacolo "Kind of Bill" -

Omaggio a Bill Evans. Bill Evans ci ha lasciato 44 anni fa, ma la sua musica

continua a vivere sia per chi suona jazz sia per chi lo ascolta. Paolo Fresu e

Uri Cane, inaugureranno poi la serata del 29 luglio esibendosi in duo, raccontando la storia del loro fortunatissimo

incontro. Appuntamento per il gran finale del Festival martedì 30 luglio con il live "Russel Crowe & The Gentlemen

Barbers. La 56ª edizione del Festival Internazionale del Jazz è sostenuta dal Comune di La Spezia, ente titolare e

promotore dell'evento. La rassegna è inoltre realizzata con il patrocinio della Regione Liguria e con la collaborazione

di Iren SPA, Fondazione Carispezia, Società dei concerti Onlus, BVLG (banca Versilia Lunigiana e Garfagnana) e con

il contributo di AdSP - Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e MBDA. "Siamo pronti per lo

svolgimento della 56esima edizione del Festival Internazionale del Jazz, la manifestazione più longeva d'Italia

dedicata a questo genere musicale. - dichiara Pierluigi Peracchini, sindaco di La Spezia - Anche quest'anno avremo

grandi nomi di rilevanza nazionale e internazionale che di certo sapranno coinvolgere il pubblico con spettacoli di

grande rilievo. Russell Crowe, Goran Bregovic, Mike Stern e molti altri si esibiranno nella nostra città che, di anno in

anno, diventa sempre più un punto di riferimento per gli appassionati del jazz e non solo". Nell'edizione 2024 del

festival vede la direzione artistica di Lorenzo Cimino: "Mi sono sempre impegnato per presentare ogni anno un

cartellone in grado di regalare le migliori esperienze della musica improvvisata, ispirandomi ai movimenti e le energie

della cultura afroamericana - spiega Lorenzo Cimino, il direttore artistico - in questa edizione, ho mantenuto un forte

legame con la tradizione, volendo però intercettare tutte le nuove tendenze musicali, esplorando le evoluzioni

artistiche che definiscono il nostro tempo".

Askanews

La Spezia

https://askanews.it/2024/05/22/bregovic-russell-crowe-fresu-e-uri-caine-al-festival-jazz-la-spezia/
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Tempo di premiazioni per il Sea Festival, appuntamento in Mediateca

Giunto alla terza edizione, nel mese di Maggio si conclude il Sea Film Festival

2024 , il primo festival di cortometraggi dedicato al mare e organizzato alla

Spezia. Le due edizioni precedenti, svolte nel 2022 e 2023, hanno visto la

partecipazione di numerosi filmati provenienti da tutto il mondo e realizzati con

tecniche cinematografiche diverse, che hanno rappresentato la visione e

l ' interpretazione del  tema mare decl inato nel le sottocategorie di

partecipazione: "Maritime Professions", "Sea Environment" e "History and

Literature" (quest'ultima battezzata "Art and Culture" dall'edizione 2024).

Quest'anno il Sea Film Festival si presenta al pubblico con un'importante

novità: la categoria "School Projects" dedicata alle Scuola, che ha raccolto la

partecipazione di numerosi istituti scolastici del territorio spezzino, oltre che da

tutta Italia e dall'estero. Raccomandato da L'esperienza maturata negli anni

passati ed il crescente entusiasmo, hanno spinto gli organizzatori del Sea Film

Festival a riunirsi nell'associazione di Promozione Sociale "MAREggiAMO"

che si propone di sostenere la crescita del Sea Film Festival inserendolo in un

nuovo progetto più ampio che ha l'obiettivo di promuovere la salvaguardia

dell'ambiente marino e la conoscenza del nostro territorio, anche realizzando spazi di incontro e confronto con

professionisti ed altre realtà culturali e sociali che operano nel settore. Grazie alla condivisione di questi importanti

temi, il Sea Film Festival continua a raccogliere il consenso delle Istituzioni che anche quest'anno hanno accordato il

loro patrocinio all'evento (Comune della Spezia, Autorità Portuale della Spezia, Ente Parco di Montemarcello - Magra

- Vara, Parco delle Cinque Terre), il contributo di molte realtà commerciali e associative del nostro territorio

(Confartigianato, CNA, Coop Liguria, Centro Commerciale La Fabbrica, Libreria Ricci, I Solitari Lab, Lions

International La Spezia Ulivi, Cantine Lunae Bosoni, Euroguarco e Mr Molini) ed inoltre la collaborazione dei media

partners "RLV La radio a colori" e "Pianeta Azzurro". Il Sea Film Festival e l'associazione MAREggiAMO, quindi,

sono lieti di dare appuntamento a tutti gli appassionati del mare e del cinema, alla giornata di premiazione del Sea

Film Festival 2024 che si svolgerà sabato 25 Maggio 2024 presso la Mediateca Regionale Ligure Sergio Fregoso,

sala cinema Odeon, in via Firenze 37 - 19122 La Spezia, con il seguente programma: Ore 10 Premiazione categoria

"School Project" Ore 18:00 Mostra fotografica degli autori spezzini Carlo Alberto Conti e Marcello Di Francesco con

la partecipazione di "The Spezziner" che esporranno le loro celebri copertine. Ore 19 Aperitivo offerto

dall'Associazione MAREggiAMO Ore 21 Sea Film Festival Award Evening con premiazione dei vincitori ed

assegnazione delle menzioni onorarie per il miglior filmato proveniente dal territorio spezzino e per il miglior filmato a

tema sociale. (Ingresso gratuito previa prenotazione con messaggio Whatsapp al numero +393483106469; per info

www.seafilmfestival.it) Più informazioni TI POTREBBE INTERESSARE:.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/05/22/tempo-di-premiazioni-per-il-sea-festival-appuntamento-in-mediateca-547199/
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Trenta mesi per il nuovo Distretto della Nautica spezzina di Pagliari. Sommariva: "Il
ponte? Rimuoviamo l'impalcato e progettiamo quello nuovo"

La ricaduta occupazionale, una volta che l'area sarà a regime, riguarderà una

quarantina do addetti in più rispetto all'attuale. Ascolta questo articolo ora...

Ascolta questo articolo ora... Voice by Una decina di milioni complessivi

investiti e 24-30 mesi di lavori al termine dei quali il compendio immobiliare "Ex

fusione Tritolo" si trasformerà nel nuovo Distretto della Nautica spezzina. Una

gestazione lunghissima quella riguardante i destini dell'area delle ex

Casermette di Pagliari: dopo oltre dieci anni da quando si iniziò a parlare di

r iconversione di quel la porzione di levante ci t tadino, si  è arr ivat i

all'appuntamento di questa mattina con la presentazione del progetto

urbanistico redatto dal geometra Roberto Tonelli e sviscerato nel corso di una

conferenza stampa. Presenti tutti gli attori di questa vicenda, dal sindaco della

Spezia Pierluigi Peracchini al presidente dell'Autorità di Sistema portuale Mario

Sommariva, da Giuliana Vatteroni, coordinatrice provinciale di Cna La Spezia

a Giovanni Battagli, Presidente del Consorzio Sinergie Nautiche Levante

Ligure. In quell'area, una volta recuperata, sarà possibile migliorare l'offerta del

servizio di Refit & Repair con l'obiettivo di diventare un polo di eccellenza per

la nautica da diporto per un'area vasta che mette al centro la città del levante ligure come hub di riferimento anche per

le regioni limitrofe. L'area si trova in un più ampio lotto di terreno confinante con la Darsena Fossamastra-Pagliari

attraverso via privata Enel: ospitava nella parte più meridionale del comparto un'area di sosta attrezzata per i camper

e caravan, mentre la restante porzione settentrionale era ancora abbandonata dalla guerra. E dunque, come si fa in

questi casi, dopo aver proceduto alla stipula di una convenzione urbanistica tra il Comune della Spezia, l'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e il Consorzio per l'attuazione di un piano di edificazioni relative al progetto

operativo del Distretto, adempimento preliminare per il rilascio dei successivi titoli edilizi per poter attuare le previsioni

edificatorie, oggi si entra nella fase operativa del progetto. "Sarà un polo logistico destinato alla nautica da diporto -

spiega il sindaco -, capace di offrire servizi e risposte adeguate a un settore in costante espansione nella nostra città.

Il Distretto farà parte del Miglio Blu che parte proprio da lì. Il progetto ha visto finalmente la luce dopo un complesso

iter burocratico, recentemente risolto dopo un lungo percorso grazie all'impegno di tutti. Entro due anni l'ampia zona

del levante sarà una realtà completamente diversa e tante cose iniziano a vedersi. Enel sta demolendo il nastro

trasportatore, Tarros sta realizzando qui la nuova sede ma ci sono anche altre risposte come la recente inaugurazione

del centro sociale". Il progetto del Consorzio Sinergie Nautiche Levante Ligure, composto da otto aziende impegnate

nel refit e repair e altre attività del settore nautico, prevede il recupero del fabbricato posto al di

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/05/22/trenta-mesi-per-il-nuovo-distretto-della-nautica-spezzina-di-pagliari-sommariva-il-ponte-rimuoviamo-limpalcato-e-progettiamo-quello-nuovo-547242/
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sotto del viadotto che collega il capoluogo a Lerici di mq 2.268,20 e la costruzione di tre capannoni: uno di mq

1.462, il secondo di mq 1.550,50 e l'ultimo di mq 3.087. Nello specifico il Consorzio ha ottenuto dal Comune della

Spezia la concessione un'area di mq. 58.827, per la creazione di un polo integrato per la nautica da diporto. "Il

Citta della Spezia

La Spezia
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Spezia la concessione un'area di mq. 58.827, per la creazione di un polo integrato per la nautica da diporto. "Il

progetto - ha detto la coordinatrice provinciale di Cna La Spezia Giuliana Vatteroni - prende le mosse ben dieci anni fa

da una precisa analisi sullo sviluppo del settore nautico, in particolare nel nostro territorio, da cui è emersa la

necessità, visto il numero di imbarcazioni esistente e quelle che si prevedevano sarebbero state immesse sul

mercato, di dar vita ad un polo del Refit e Repair di qualità, in grado di rispondere al bisogno costante di controllo e

manutenzione delle imbarcazioni. Cna è stata a fianco delle aziende interessate a questo obiettivo sin da subito. È

stata una sfida molto complessa, le imprese con grande determinazione non si sono arrese davanti agli ostacoli". La

ricaduta occupazionale, una volta che l'area sarà a regime, riguarderà una quarantina do addetti in più rispetto

all'attuale. Da questo punto di vista c'è indubbia soddisfazione da parte degli operatori che "sognano" quest'opera da

tanti anni: Non posso che esprimere grande soddisfazione - aggiunge il presidente del Consorzio "Sinergie Nautiche

Levante Ligure" Giovanni Battagli - perché è stato un percorso lungo, ma a cui abbiamo creduto fortemente convinti

che alla Spezia la nautica sia diventata e si mantenga anche nel futuro un settore trainante. Oltre ai grandi cantieri ci

sono medie e piccole imprese artigiane che sono parte integrante e fondamentale della filiera. Ringrazio le imprese

che hanno deciso di investire e sviluppare la loro attività già esistente e che sono, Battagli srl, Motorvela srl, Nautilus

2001, Matrix S.r.l., Corte Lotti srl, Artsub srl, Programma Mare srl e Antonini Massimo". Nell'area in questione,

l'Autorità di Sistema portuale avrà a disposizione circa 8200 metri quadrati sui quali andrà a realizzare un porto a

secco a servizio dei concessionari delle Marine del Canaletto e Fossamastra trasferitisi al molo Pagliari. E sulla

medesima area è previsto un parcheggio multipiano (due piani fuori terra). Sempre Adsp realizzerà anche opere di

adeguamento idraulico del Fosso Pagliari, necessarie ad evitare possibili esondazioni del canale nelle aree di

intervento. L'investimento complessivo previsto a carico Adsp supera i 2 milioni di euro. "Il completamento delle

procedure per dare avvio alla realizzazione del distretto della Nautica, nel compendio "delle Casermette", rappresenta

un altro tassello di estrema importanza nel percorso che, insieme al Comune della Spezia, abbiamo intrapreso per

dotare il territorio di una prospettiva futura negli ambiti industriali, del porto commerciale e della nautica - ha detto

Mario Sommariva, presidente dell'Authority -. Gli investimenti previsti a nostro carico, per oltre due milioni di euro, con

la costruzione di un porto a secco e di parcheggi, consentiranno di concludere la riorganizzazione delle aree messe a

disposizione delle associazioni e dei Concessionari trasferiti al Pagliari e di mettere, più in generale, a disposizione

delle imprese del settore cantieristico, nuove aree per la fondamentale attività di refitting . E' un passaggio importante

ed un ulteriore esempio positivo di collaborazione istituzionale. La via maestra per raggiungere obiettivi in funzione

dell'interesse generale del territorio". Inevitabile un passaggio sul ponte di Pagliari, dopo il crollo di tre anni
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fa: "Innanzitutto vogliamo rimuovere l'impalcato che è brutto a vedersi e ci permetterà di recuperare un'area

importante per il molo Pagliari. Stiamo incaricando i professionisti per la progettazione e ovviamente il tema sarà la

compatibilità tra il ponte e l'attività della darsena. Quello precedente si apriva limitatamente quindi vedremo come fare

con tecniche più sicure. Di certo il ponte si rifarà con caratteristiche è di sicurezza e funzionalità. Non sarebbe

sensato e coerente fare un'infrastruttura di ostacolo al distretto della nautica. Si può fare tutto perché la tecnologia ce

lo consente. I tempi di intervento dipendono anche dalla questione penale che prima non ha permesso di toccare nulla

per poi passare al dissequestro e alla fase finale del procedimento". Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Bregovic, Russell Crowe, Fresu e Uri Caine al Festival Jazz La Spezia

Roma, 22 mag. (askanews) - "Goran Bregovic and The Wedding & Funeral

Band" inaugurerà la 56esima edizione del Festival internazionale del jazz di La

Spezia il prossimo 24 luglio. Tra gli altri big che si esibiranno nella

scenografica Piazza Europa nei 7 giorni della più grande rassegna jazz della

Liguria, fino al 30 luglio, Russell Crowe, Irene Grandi, Paolo Fresu e Uri Cane,

tra gli altri. A seguire, giovedì 25 luglio sarà il turno della Mike Stern Randy

Brecker Band, una nuova avventura per Stern, che presenta un inedito

quartetto a nome suo e del grande trombettista Randy Breker. Sabato 27 luglio

è in programma l'atteso concerto di Irene Grandi "Io in Blues", tra canzoni

internazionali e italiane che spaziano dagli anni sessanta fino agli anni novanta,

senza dimenticare i grandi successi di Irene da riscoprire in un arrangiamento

rock-blues. Domenica 28 luglio sempre in Piazza Europa Dado Moroni, Eddie

Gomez e Joe La Barbera porteranno sul palco lo spettacolo "Kind of Bill" -

Omaggio a Bill Evans. Bill Evans ci ha lasciato 44 anni fa, ma la sua musica

continua a vivere sia per chi suona jazz sia per chi lo ascolta. Paolo Fresu e

Uri Cane, inaugureranno poi la serata del 29 luglio esibendosi in duo,

raccontando la storia del loro fortunatissimo incontro. Appuntamento per il gran finale del Festival martedì 30 luglio

con il live "Russel Crowe & The Gentlemen Barbers. La 56ª edizione del Festival Internazionale del Jazz è sostenuta

dal Comune di La Spezia, ente titolare e promotore dell'evento. La rassegna è inoltre realizzata con il patrocinio della

Regione Liguria e con la collaborazione di Iren SPA, Fondazione Carispezia, Società dei concerti Onlus, BVLG

(banca Versilia Lunigiana e Garfagnana) e con il contributo di AdSP - Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale e MBDA. "Siamo pronti per lo svolgimento della 56esima edizione del Festival Internazionale del Jazz, la

manifestazione più longeva d'Italia dedicata a questo genere musicale. - dichiara Pierluigi Peracchini, sindaco di La

Spezia - Anche quest'anno avremo grandi nomi di rilevanza nazionale e internazionale che di certo sapranno

coinvolgere il pubblico con spettacoli di grande rilievo. Russell Crowe, Goran Bregovic, Mike Stern e molti altri si

esibiranno nella nostra città che, di anno in anno, diventa sempre più un punto di riferimento per gli appassionati del

jazz e non solo". Nell'edizione 2024 del festival vede la direzione artistica di Lorenzo Cimino: "Mi sono sempre

impegnato per presentare ogni anno un cartellone in grado di regalare le migliori esperienze della musica

improvvisata, ispirandomi ai movimenti e le energie della cultura afroamericana - spiega Lorenzo Cimino, il direttore

artistico - in questa edizione, ho mantenuto un forte legame con la tradizione, volendo però intercettare tutte le nuove

tendenze musicali, esplorando le evoluzioni artistiche che definiscono il nostro tempo".

Ildenaro.it

La Spezia

https://www.ildenaro.it/bregovic-russell-crowe-fresu-e-uri-caine-al-festival-jazz-la-spezia/
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Adria Shipping Summit il 23 e 24 maggio a Ravenna

Adria Shipping Summit , l'evento dedicato al mondo marittimo, portuale,

logistico e produttivo dell'Alto Adriatico, in programma il 23 e 24 maggio 2024

al Centro Congressi della Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna. Ad

aprire questa prima edizione il 23 maggio sarà la sessione dedicata al

Ravenna Port Hub: Infrastructural Works i l  progetto di interventi di

potenziamento infrastrutturale del porto di Ravenna, realizzato dall'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico centro settentrionale , del quale si celebra

la conclusione. Le opere compiute riguardano: il rifacimento delle banchine

esistenti; la costruzione di oltre un chilometro di nuova banchina dove sorgerà

il nuovo Terminal Container; l'approfondimento dei fondali del porto canale a

12,5 metri e la realizzazione di oltre 200 ettari di aree attrezzate per la logistica

e le imprese. A questi interventi corrisponde lo sviluppo dell'intermodalità dello

scalo ravennate. "L'investimento effettuato dall'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico centro-settentrionale e dai suoi partner nel Porto di Ravenna -

sottolinea il presidente Daniele Rossi - rappresenta un potenziale punto di

svolta per l'intera portualità italiana . Si tratta di un'opera tra le più importanti

del Paese con l'obiettivo di consolidare scalo in grado di gestire volumi crescenti di traffico sia di merci che di

crocieristi. Le opere realizzate garantiranno un flusso operativo a pieno regime e costante, oltre che un ancora

maggiore livello di sicurezza della navigazione, sicurezza dei lavoratori, digitalizzazione dei processi e sostenibilità

ambientale ed energetica". Nel secondo panel della mattina - Il porto di Ravenna: hub strategico per il sistema

industriale - l'attenzione si sposterà sull'architettura portuale ravennate che rappresenta il microcosmo dell'intero

sistema marittimo del Paese e racchiude tutte le tipologie di traffico : container, rinfuse solide e liquide, project cargo,

ro-ro e ro-pax e crociere. Non solo, il sistema portuale dell'adriatico centro-settentrionale vuole posizionarsi tra i

principali driver italiani della transizione energetica Al pomeriggio si terranno altre due sessioni di approfondimento.

Nella prima centrali saranno i seguenti temi: la vicinanza fra gli scali del nord-Adriatico, un'opportunità ma anche una

sfida; la digitalizzazione e la relativa integrazione dei flussi di dati; la vocazione energetica dei porti, sia lato mare,

con lo sviluppo delle rinnovabili offshore e delle infrastrutture del gas, sia a terra. La seconda sessione si focalizzerà

invece sul tema dell'adeguamento e del rinnovamento infrastrutturale, dighe, dragaggi e collegamenti di ultimo miglio .

La natura del bacino Adriatico settentrionale e la conformazione orografica e idrografica dei territori che vi si

affacciano rendono centrale la manutenzione, pianificazione e impegno di risorse oltre che di ricerca di nuove

destinazioni e nuovi mercati. Si tratta di tecnica e investimenti ma anche di normative e visione. Venerdì 24 maggio

mattina sarà dedicato alla visita

emiliaromagnanews.it

Ravenna

https://www.emiliaromagnanews24.it/adria-shipping-summit-il-23-e-24-maggio-a-ravenna-318519.html


 

mercoledì 22 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 63

[ § 2 4 1 3 2 6 1 5 § ]

in navigazione del porto di Ravenna, durante la quale si vedranno le opere del progetto Hub concluse ed alla

cerimonia della posa della prima pietra della nuova Stazione Marittima del Terminal crociere di Porto Corsini. Adria

Shipping Summit è l'evento dedicato al cluster produttivo-marittimo dei porti dell'Alto Adriatico, a Ravenna, Venezia e

Trieste. La prima edizione dell'evento si svolgerà a Ravenna il 23 e 24 maggio 2024, ma diventerà itinerante

posizionandosi a turno presso le altre due Autorità di Sistema Portuale alto-adriatiche. L'obiettivo della

manifestazione è rafforzare l'integrazione e la collaborazione degli attori dei segmenti produttivi e dello shipping nello

scenario competitivo europeo ed internazionale. Il format prevede due giornate animate da conferenze, workshop,

business meetings e momenti di networking riservati ai partner. Le sessioni congressuali del Summit si svolgono in

presenza, ma saranno trasmesse anche in live streaming. Per maggiori informazioni è possibile visitare il sito:

www.adriashippingsummit.it.

emiliaromagnanews.it

Ravenna
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Le navi del futuro? Guidate dall'intelligenza artificiale. Il Festival della robotica fa tappa a
Livorno

Esoscheletri per le operazioni di logistica, 5G e Gps per "guidare" le navi nel

porto. Tante le applicazioni dell'intelligenza artificiale mostrate all'apertura del

Festival della robotica di Livorno che Key4Biz ha seguito dalla Fortezza

Vecchia della città portuale Sono tante le paure, legittime, che girano intorno al

macrotema dell'intelligenza artificiale. Ruberà posti di lavoro, ci renderà meno

liberi, imporrà tempi e metodi nella società del domani, fortemente incentrata

sull'adozione dell'IA in tanti flussi e processi . Timori che, almeno ad oggi, non

trovano corrispondenza nei fatti. Ci sono sicuramente delle problematiche

scaturite dalla disponibilità, alla massa, di strumenti di IA ma, come per ogni

innovazione tecnologica, i risvolti positivi sono spesso superiori. Andiamo nel

concreto: quanto bene, o male, ha fatto sinora l'IA? ChatGpt Copilot Gemini e

tutte le verticalizzazioni proposte da sviluppatoru e system integrator nei loro

prodotti hanno un fine: ridurre il rischio di errore, velocizzando le operazioni.

Fin qui siamo nella parte dei "servizi", andiamo nell'operatività. L'IA pervade,

da decenni (non mesi o pochi anni), l'innovazione della logistica . Un esempio

sono gli esoscheletri, come quelli prodotti da Comau, che già "potenziano" il

lavoro di operai in cantieri e magazzini, dalla grande distribuzione organizzata ai porti. Mate-Xb e il Mate-Xt , gli

esoscheletri rispettivamente per la parte lombare e gli arti superiori, pensati per supportare i lavoratori durante la

flessione, il sollevamento e le attività sopraelevate, sono stati tra i protagonisti della tappa livornese del , che Key4Biz

ha seguito dalla Fortezza Vecchia della città portuale. In sintonIA con il futuro La scelta di Livorno non è stata casuale.

Qui, l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale sperimenta da tempo nuove tecnologie destinate

alla gestione della flotta in mare. Pensiamo a MONI.C.A., una piattaforma di monitoraggio per l'elaborazione di dati

che vanno dall'ambiente al traffico illegale. Ma anche , un progetto che permetterà, già dalla fine dell'anno, di guidare

le navi in maniera autonoma, tramite la connessione 5G. "Abbiamo testato il 5G quando la tecnologia era ancora agli

albori - le parole di Matteo Paroli, Segretario Generale dell'Autorità - ed è grazie ai successi raggiunti in questo

campo se oggi lo scalo portuale è riuscito a diventare il primo banco di prova per testare i progressi nell'ambito della

navigazione autonoma. Non può essere solo tecnica. L'analisi degli andamenti socio-economici aiutano anche a

inquadrare il trend dell'IA dentro uno scenario più ampio, in cui ci sono dettagli non detti ma riconosciuti. "Dietro agli

algoritmi che oggi permettono ad un sistema di rispondere in maniera veloce ad una domanda o generare una foto ci

sono centinaia di lavoratori nascosti". Lo dice Daniela Tafani, ricercatrice di Filosofia politica presso il Dipartimento di

Scienze Politiche dell'Università di Pisa . "La sostituzione dell'AI con il

Key4Biz

Livorno

https://www.key4biz.it/le-navi-del-futuro-guidate-dallintelligenza-artificiale-il-festival-della-robotica-fa-tappa-a-livorno/491336/
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lavoratore odierno è una narrazione diffusa, però forse c'è un problema centrale di cui pochi parlano: il lavoro

nascosto, di quelle persone che muovono sistemi che non funzionano da soli. L'intelligenza artificiale potrà anche

apprendere da sola nuove argomentazioni ma senza qualcuno che inserisca dentro i dati o che ne monitori i

malfunzionamenti, non c'è tecnologia che si evolva in autonomia". Robot per la formazione Il rischio è di perdersi

dentro generalizzazioni troppo ampie e variegate. Del resto, qualsiasi prodotto oggi acquistiamo ha, di per sé,

un'impronta con qualche criticità, sia dal punto di vista della supply chain che dell'impatto sul consumatore. C'è dunque

un ulteriore rischio, che è quello di tenere a debita distanza l'IA per preconcetto, senza individuarne al suo interno dei

reali benefici, non assoluti ma peculiari e contestualizzati. "Noi li vediamo nella formazione - ci dice Nicola Castellano,

che è Professore Associato di Economia Aziendale presso il Dipartimento di Economia e Management

dell'Università di Pisa e Presidente del Consiglio aggregato dei Corsi di Laurea del Polo Universitario dei Sistemi

Logistici di Livorno. "È possibile utilizzare l'IA, e nello specifico i robot, per adottare un metodo nuovo di

insegnamento, non solo a livello accademico ma anche per il re-skill degli impiegati, che si tratti di dipendenti pubblici

o di operatori portuali". Programmare l'AI? Un gioco da ragazzi Sembra complesso, eppure la formazione tramite AI

segue schemi consolidati, gli stessi delle reti di connessione logistica che si spiegano ai bimbi delle elementari. "In

Italia sviluppiamo da oltre 40 anni progetti di intelligenza artificiale. Lo facciamo coinvolgendo anche i bambini,

dimostrando che alla base di un software che risponde ad una semplice domanda non ci sono altro che dati. Il

progresso ha permesso a tali informazioni di individuare, in maniera più veloce e precisa, correlazioni tra argomenti.

Non è magia ma tecnica" sottolinea Renato Grimaldi, Professore Onorario dell'Università di Torino , Laboratorio di

simulazione del comportamento e robotica educativa "Luciano Gallino". Da un lato la formazione, dall'altro un mondo

imprenditoriale che dovrà comunque fare i conti con l'avvento di nuove soluzioni di automazione, tali da far

interrogare i manager sulla necessità di pagare qualcuno per fare qualcosa che possono fare le macchine. "In tale

ottica, le associazioni sul territorio diventano faro necessario" spiega Francesca Marcucci, Presidente di

Confcommercio Livorno . "Oggi vediamo una reale distonia: da una parte si parla di digitalizzazione delle imprese ma

dall'altra c'è un gap di persone oltre che di competenze. Man mano che l'IA si farà strada nella nostra società non

verrà meno l'affidamento di alcune attività all'uomo. Bisogna accompagnare i ragazzi a "imparare" un mestiere, con la

convinzione che se rivoluzione sarà, questa verrà scandita da tappe intermedie non da un cambio di passo tout-court.

Rimanere fermi aspettando che qualcosa cambi non è auspicabile né edificante".

Key4Biz

Livorno
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Comandante Capitaneria Vitale visita la Camera delle Marche

"Lo scalo del capoluogo e la risorsa mare sono elementi fondamentali per la

nostra economia". Con queste parole il presidente di Camera Marche, Gino

Sabatini, ha ricevuto oggi nella sede camerale di Ancona l'ammiraglio ispettore

Vincenzo Vitale, Direttore Marittimo delle Marche e Comandante della

Capitaneria di porto di Ancona. "Quello con Capitaneria dorica e Direzione

marittima regionale è una collaborazione preziosissima per la Camera della

Marche", ha spiegato Sabatini, ricordando quanto sia importante la Blu

Economy, all'indomani della chiusura di Tipicità ad Ancona, "che si declina in

collegamenti infrastrutturali, subfornitura nautica, sport, enogastronomia,

ricerca e formazione". L'ammiraglio Vitale ha espresso grande apprezzamento

e interesse per la struttura camerale, il sistema infrastrutturale della portualità e

della pesca marchigiana, "anche sotto l'aspetto della formazione professionale

e della prospettiva occupazionale".

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/unioncamere/2024/05/22/comandante-capitaneria-vitale-visita-la-camera-delle-marche_9749bcc0-6c71-4b09-80f4-2b5887a5d3b6.html
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APPROVATA LA MOZIONE PER IL PORTO DI GAETA - NOTA STAMPA ON.ENRICO TIERO

(AGENPARL) - mer 22 maggio 2024 TIERO (FDI): "DAL CONSIGLIO

REGIONALE OK A MOZIONE PER INVESTIMENTI E RISORSE SUL

PORTO DI GAETA" "Ringrazio i consiglieri che hanno approvato la mozione

presentata dal sottoscritto e volta a rilanciare il porto di Gaeta. La giunta

Rocca si assume l'impegno di potenziare un porto strategico per il nostro

territorio. Esprimo grande soddisfazione per l'approvazione di un atto che

impegna politicamente la Regione all'erogazione dei fondi che la legge di

stabilità regionale 2024 destina in favore dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Tirreno centro-settentrionale. Stiamo parlando di 1,24 milioni per il 2024,

750.000 per il 2025 e 500.000 per il 2026, destinati ad una equa e paritaria

ripartizione delle risorse tra i porti di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta. La

Regione dovrà promuovere presso il Governo e il Ministro delle Infrastrutture

un'iniziativa legislativa di modifica della L.84/94, finalizzata ad assicurare la

rappresentanza delle Amministrazioni Locali in seno al Comitato di Gestione

delle Autorità di Sistema Portuale, anche per i porti che hanno fatto registrare

nell'ultimo triennio un traffico commerciale superiore a un milione di tonnellate

merci, come nel caso di Fiumicino e Gaeta. Allo stesso modo rivendico la necessità di far approvare un

provvedimento che vincoli l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Tirreno centro-settentrionale a investire nei porti di

Fiumicino e Gaeta risorse finanziarie almeno pari alle entrate che hanno origine nei rispettivi scali. C'è infine l'urgenza

di un ripristino della dotazione organica a quella prevista nel 2003 con l'ampliamento della circoscrizione territoriale al

porto di Gaeta. Ho condiviso le preoccupazioni e riserve sollevate dai consiglieri Massimo Magliozzi e Marco Di

Vasta, in ordine all'effettiva destinazione dei finanziamenti per il porto di Gaeta e le sue infrastrutture, senza i quali ci

sarebbero forti penalizzazioni all'implementazione e allo sviluppo dei traffici marittimi dello scalo portuale gaetano e

del suo hinterland. Richieste che peraltro non hanno ricevuto alcun tipo di risposte. Il Porto di Gaeta è stato escluso

da qualsiasi finanziamento dei 200 miliardi di euro del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza destinati all'Italia, con

gravissimo danno e pregiudizio per l'economia locale e lo sviluppo e la crescita economica e occupazionale del

territorio e dell'intero basso Lazio delle Province di Latina e Frosinone per le quali il Porto di Gaeta rappresenta il

naturale sbocco e un enorme potenziale di crescita e sviluppo. Per queste ragioni ho chiesto all'amministrazione

regionale di farsi promotrice di una svolta politica, garantendo strumenti e risorse a favore dello sviluppo di questo

importante porto del Lazio. Sulla base dell'indirizzo dato dal Consiglio

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/05/22/approvata-la-mozione-per-il-porto-di-gaeta-nota-stampa-on-enrico-tiero/
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regionale mi auguro che la giunta proceda con gli atti conseguenti". Lo dichiara in una nota Enrico Tiero, presidente

della commissione Sviluppo economico e Attività produttive del Consiglio regionale del Lazio.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Consiglio Lazio, Tiero (FdI): ok a risorse per porto di Gaeta

Via libera a mozione sugli investimenti Roma, 22 mag. (askanews) - "Ringrazio

i consiglieri che hanno approvato la mozione presentata dal sottoscritto e volta

a rilanciare il porto d i  Gaeta. La giunta Rocca si assume l'impegno di

potenziare un porto strategico per il nostro territorio. Esprimo grande

soddisfazione per l'approvazione di un atto che impegna politicamente la

Regione all'erogazione dei fondi che la legge di stabilità regionale 2024 destina

in favore dell 'Autorità di Sistema Portuale del Mare Tirreno centro-

settentrionale". Parole di Enrico Tiero (FdI), presidente della commissione

Sviluppo economico e attività produttive del Consiglio regionale del Lazio, in

occasione della seduta di oggi alla Pisana. "Stiamo parlando - spiega - di 1,24

milioni per il 2024, 750.000 per il 2025 e 500.000 per il 2026 destinati ad una

equa e paritaria ripartizione delle risorse tra i porti di Civitavecchia, Fiumicino e

Gaeta. La Regione dovrà promuovere presso il Governo e il Ministro delle

infrastrutture un'iniziativa legislativa di modifica della L.84-94, finalizzata ad

assicurare la rappresentanza delle Amministrazioni Locali in seno al Comitato

di Gestione delle Autorità di Sistema Portuale, anche per i porti che hanno

fatto registrare nell'ultimo triennio un traffico commerciale superiore a un milione di tonnellate merci, come nel caso di

Fiumicino e Gaeta. Allo stesso modo rivendico la necessità di far approvare un provvedimento che vincoli l'Autorità di

sistema portuale del Mare Tirreno centro-settentrionale a investire nei porti di Fiumicino e Gaeta risorse finanziarie

almeno pari alle entrate che hanno origine nei rispettivi scali. C'è infine l'urgenza di un ripristino della dotazione

organica a quella prevista nel 2003 con l'ampliamento della circoscrizione territoriale al porto di Gaeta. ho chiesto

all'amministrazione regionale di farsi promotrice di una svolta politica, garantendo strumenti e risorse a favore dello

sviluppo di questo importante porto del Lazio. Sulla base dell'indirizzo dato dal Consiglio regionale mi auguro che la

giunta proceda con gli atti conseguenti".

Askanews

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://askanews.it/2024/05/22/consiglio-lazio-tiero-fdi-ok-a-risorse-per-porto-di-gaeta/
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Piendibene: «Via i mezzi pesanti dall'Aurelia»

Redazione web CIVITAVECCHIA - Su segnalazione di numerosi abitanti di

Borgata Aurelia e in particolare di Mirko Urbani, candidato nella lista Unione

Civica per Marco Piendibene e residente nel quartiere, Piendibene interviene in

merito alla necessità di liberare la statale Aurelia dai mezzi pesanti. «Stiamo

parlando, precisamente, del tratto che va dall'uscita dell'autostrada

Civitavecchia-porto all'ingresso del porto denominato Varco Nord, subito dopo

il centro commerciale La Scaglia - ha spiegato - ormai da anni il traffico dei

mezzi pesanti è insostenibile e molto pericoloso, in particolare nei pressi della

Borgata Aurelia, della Scaglia e del centro commerciale limitrofo e il rischio

aumenta soprattutto durante la stagione balneare, quando si intensifica il

transito da e verso le spiagge di Sant'Agostino. Le giuste proteste dei residenti

s i  sono  so lo  un  po '  sop i te  a  causa  de l  comp le to  d i s in te resse

dell'Amministrazione uscente, ma il pericolo resta e cova l'insoddisfazione per

un provvedimento assolutamente necessario mai adottato». Una soluzione

praticabile, secondo Piendibene, sarebbe quella di impedire il transito per i

mezzi pesanti al l 'uscita dell 'autostrada verso la Borgata Aurelia e

contestualmente obbligare i mezzi pesanti ad utilizzare la bretella che conduce direttamente al porto, dove c'è anche

l'uscita dedicata per raggiungere l'Interporto. «Vanno verificati eventuali problemi di competenza sulla strada, che per

un tratto è dell'Anas - ha aggiunto il candidato sindaco del centrosinistra - ma sono sicuramente superabili a fronte di

un approfondimento del problema, inderogabile. Inoltre, credo che debba essere considerata anche l'opportunità di

rimuovere i binari ferroviari all'interno del porto che impediscono il completamento dei lavori dell'uscita dedicata e per

metà già realizzata sulla bretella all'altezza di Fiumaretta. Tale opera consentirebbe di entrare direttamente in porto

senza transitare da varco Vespucci, non penalizzerebbe oltremodo i trasportatori e contribuirebbe ad alleggerire i

varchi di ingresso al porto. Ciò che è certo - ha concluso Piendibene - è che un intervento si rende immediatamente

necessario per migliorare le condizioni del quartiere e soprattutto per evitare che si possano verificare nuovamente

incidenti».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/piendibene-via-i-mezzi-pesanti-dallaurelia-gb88epd2
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Piendibene: «Via i mezzi pesanti dall'Aurelia»

CIVITAVECCHIA - Su segnalazione di numerosi abitanti di Borgata Aurelia e in

particolare di Mirko Urbani, candidato nella lista Unione Civica per Marco

Piendibene e residente nel quartiere, Piendibene interviene in merito alla

necessità di liberare la statale Aurelia dai mezzi pesanti. «Stiamo parlando,

precisamente, del tratto che va dall'uscita dell'autostrada Civitavecchia-porto

all'ingresso del porto denominato Varco Nord, subito dopo i l  centro

commerciale La Scaglia - ha spiegato - ormai da anni il traffico dei mezzi

pesanti è insostenibile e molto pericoloso, in particolare nei pressi della

Borgata Aurelia, della Scaglia e del centro commerciale limitrofo e il rischio

aumenta soprattutto durante la stagione balneare, quando si intensifica il

transito da e verso le spiagge di Sant'Agostino. Le giuste proteste dei residenti

s i  sono  so lo  un  po '  sop i te  a  causa  de l  comp le to  d i s in te resse

dell'Amministrazione uscente, ma il pericolo resta e cova l'insoddisfazione per

un provvedimento assolutamente necessario mai adottato». Una soluzione

praticabile, secondo Piendibene, sarebbe quella di impedire il transito per i

mezzi pesanti al l 'uscita dell 'autostrada verso la Borgata Aurelia e

contestualmente obbligare i mezzi pesanti ad utilizzare la bretella che conduce direttamente al porto, dove c'è anche

l'uscita dedicata per raggiungere l'Interporto. «Vanno verificati eventuali problemi di competenza sulla strada, che per

un tratto è dell'Anas - ha aggiunto il candidato sindaco del centrosinistra - ma sono sicuramente superabili a fronte di

un approfondimento del problema, inderogabile. Inoltre, credo che debba essere considerata anche l'opportunità di

rimuovere i binari ferroviari all'interno del porto che impediscono il completamento dei lavori dell'uscita dedicata e per

metà già realizzata sulla bretella all'altezza di Fiumaretta. Tale opera consentirebbe di entrare direttamente in porto

senza transitare da varco Vespucci, non penalizzerebbe oltremodo i trasportatori e contribuirebbe ad alleggerire i

varchi di ingresso al porto. Ciò che è certo - ha concluso Piendibene - è che un intervento si rende immediatamente

necessario per migliorare le condizioni del quartiere e soprattutto per evitare che si possano verificare nuovamente

incidenti». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/551925/piendibene-via-i-mezzi-pesanti-dallaurelia.html
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Marina di Camerota: il 25 Maggio tutti a parlare di Blue Economy

All'interno della meravigliosa cornice del Marina di Camerota, il 25 Maggio

sarà ospitato il convegno firmato Blue Marina Awards per parlare di

sostenibilità e accoglienza turistica nella blue economy. L'economia del Mare

italiana vale 161 miliardi di euro (fonte XII Rapporto nazionale sull'economia

del mare) e oggi il nostro Paese, grazie anche alla definizione del primo Piano

Triennale del mare, ha messo al centro dell'interesse nazionale l'Economia del

Mare, riconoscendone le straordinarie opportunità di sviluppo dei settori che la

compongono. L'appuntamento del 25 Maggio nella Marina di Camerota

porterà i riflettori su alcuni dei temi importanti che ruotano attorno ai temi della

sostenibilità e del turismo nelle strutture portuali turistiche nautiche. Il 25

Maggio si parlerà di strategie per valorizzare il settore dei porti turistici,

facendo in modo che possano essere supportati verso la crescita e lo

sviluppo, affinchè si possano massimizzare le potenzialità di queste strutture e

favorire il ruolo dei porti e approdi turistici come porte di accesso al turismo

esperienziale e come volano per la valorizzazione dei territori. L'importanza

strategica che i porti turistici e gli approdi assumono nell'economia del futuro è

indiscutibile e vincolata al raggiungimento di elevati standard di sostenibilità energetica, di sostenibilità ambientale, di

sicurezza, di innovazione e di accoglienza turistica. In questo modo le strutture portuali ricettive potranno essere

catalizzatori per nuove prospettive di business, turismo e cultura, configurandosi come settore chiave per la crescita

economica italiana, attrattore di flussi turistici e generatore di benessere. Il 25 Maggio si parlerà di come i porti

turistici possano essere veri poli di aggregazione, scambio e incontro, integrati con le risorse ambientali, culturali,

sociali e storiche del territorio circostante, diventando così elementi fondamentali nello sviluppo turistico locale.

L'iniziativa dei Blue Marina Awards rappresenta un modello efficace per valorizzare il settore dei porti turistici,

mettendone in risalto l'importanza strategica nell'economia blu. Durante l'appuntamento di Camerota saranno portati i

riflettori su pratiche sostenibili e strategie volte a migliorare l'auto efficientamento energetico, la qualità e

preservazione dell'ambiente marino, la valorizzazione del territorio e l' accoglienza turistica per proiettare i porti e

approdi turistici in una nuova era, che gli permetta di crescere, aumentare il business, intercettare e riuscire a

soddisfare nuovi bisogni e flussi di turismo. Ore 17.30 Apertura dei lavori -Benvenuto del Direttore del Porto Turistico

Marina di Camerota, Gerardo Principe -Mario Salvatore Scarpitta, Sindaco di Camerota -Giuseppe Cuccurullo,

Presidente Parco Nazionale del Cilento -Teresa Esposito, Assessorato al Porto -Samanta Losito, Comandante

Capitaneria di Porto -Eugenio Michelino, Vice Presidente ASSONAT-Confcommercio -Francesco Lo Schiavo,

Presidente FIV Quinta Zona -Luisa del Sorbo, Presidente Assodiporto Il ruolo dei Blue Marina

Il Nautilus

Napoli

https://www.ilnautilus.it/cultura/2024-05-22/marina-di-camerota-il-25-maggio-tutti-a-parlare-di-blue-economy_140479/
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Awards a supporto del settore dei porti e approdi turistici -Walter Vassallo, Fondatore dei Blue Marina Awards e

Delegato Comitato Esecutivo Marina da Diporto dell'Osservatorio Nazionale Tutela del Mare (ONTM) Talk su

sostenibilità: Energia e Ambiente: -Giovanni Ferro, Amministratore Unico, Helios spa. Decarbonizzazione nella

portualità -Domenico D'Alelio, Stazione zoologica A.Dhorn Napoli. La preservazione dell'ambiente marino -Fabio

Barbieri, Speologo marino. Effetto della Poseidonia Oceanica sull'abbattimento della CO2 -Pietro Giannetti, Marina

Porto di Sapri. Costruire Marine ecosostenibili Talk su accessibilità e ricettività turistica: -Gennaro Attanasio,

Presidente circolo velico federale Cilento a vela. Eventi e sport nei marina: Il progetto della federazione italiana vela

"VelaScuola" volano per la crescita del turismo scolastico, avvicinare la scuola alla blue economy. -Marco Rossato,

Presidente de I Timonieri Sbandati e Consulente Esclusivo Madeit4A. Navigare oltre i limiti -Sergio Giolitti,

Amministratore Delegato, e-Now. Ricariche elettriche per bici in marina, il futuro del turismo esperienziale -Saverio

Biscaldi, Fondatore, FMS Studio Legale e Tributario. Turismo enogastronomico. Marina come volano per la scoperta

del territorio -Coldiretti: Maria Antonietta Mazzeo, Presidente sezione Coldiretti Camerota. Il territorio, fonte di

ricchezza e di ricerca nel turismo esperienziale Presenta: Samantha Curcio Ore 19.30 Networking e cocktail reception

con degustazione di prodotti enogastronomici di eccellenza.

Il Nautilus

Napoli
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Vertenza Porto di Salerno: USB dichiara guerra sistema dello sfruttamento dei lavoratori
portuali

Redazione Gazzetta di Salerno

I traffici in porto aumentano ma l'art.17 entra in crisi. Questa è quanto emerso

negli ultimi mesi nel porto di Salerno. Una condizione paradossale che molte

compagnie in Italia stanno vivendo. L'introduzione del lavoro in appalto con

soggetti art.16 che garantiscono basse tariffe, flessibilità e straordinari,

autoproduzione per le operazioni portuali di rizzaggio e assunzioni al di fuori

dell'organico porto sono le cause principali di questa situazione. Pratiche tutte

espressamente 'vietate' dalla Legge 84/94 dal CCNL di settore ma che

vengono puntualmente messe in campo dai grandi terminalisti molto spesso

con il tacito assenso degli enti di controllo. USB ha deciso di dichiarare guerra

a questo sistema e lo sta facendo in tutti i porti in cui è presente. Difendere il

lavoro portuale ma soprattutto la qualità del lavoro, il salario e la sicurezza

sono i nostri capisaldi. Bene, quindi, che la Compagnia di Salerno abbia

annunciato delle schiarite rispetto alla precedente crisi. Ma non basta. Bisogna

monitorare costantemente la situazione e soprattutto lavorare affinchè gli

storici precari di Intempo, che lavorano a contratto da oltre 10 anni, siano

immediatamente stabilizzati. Se il lavoro c'è deve essere equamente distribuito

tra tutti. A questo proposito stiamo portando avanti uno studio anche per quanto riguarda il porto di Napoli. Le

concessioni che sono state accordate, l'interscambio di manodopera nei terminal e il sistema di appalto. L'Autorità di

Sistema di Napoli e Salerno hanno effettivamente svolto il ruolo di controllo e regolamentazione che la Legge

impone? Usb Coordinamento nazionale Mare e Porti.

Gazzetta di Salerno

Salerno

https://www.gazzettadisalerno.it/vertenza-porto-di-salerno-usb-dichiara-guerra-sistema-dello-sfruttamento-dei-lavoratori-portuali/
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Puglia e Albania sempre più vicine. Crescono import, export e investimenti

Nel think tank Innocraft un focus sulla crescita della relazioni italo-albanesi:

oltre il 60% l'export verso l'Italia. Decisivo il ruolo della Puglia, tra condivisione

di competenze e attivazione di processi di internazionalizzazione Scrivi Puglia

e leggi Ponte tra Italia e Albania. Il rapporto tra i due Paesi si fonda su basi

geografiche e storiche, ma oggi anche su strette relazioni commerciali ed

economiche. In nome della cooperazione internazionale. Come è emerso a

Bisceglie, in Puglia, nel think tank "Innocraft", organizzato dalla società di

consulenza Consultrade. A confermare il crescente legame italo-albanese il

volume dei traffici: se l'interscambio tra la Puglia e i Paesi balcanici è pari a

822 milioni di euro, è l'Albania il partner decisivo. Le esportazioni verso l'Italia

toccano il 61%, mentre le importazioni sono del 40,7. Oltre a export-import,

aumentano gli investimenti italiani per realizzare siti produttivi in Albania e

cresce la condivisione di competenze, su temi come acqua, energia,

agricoltura. L'infittirsi di relazioni passa dalla realizzazione di infrastrutture e

nuovi servizi di trasporto, come quelli che potrebbero attivarsi grazie alle

autostrade del mare, che permetterebbero di far viaggiare sui traghetti tra Italia

e Albania anche i camion con le merci, accorciando i tempi e riducendo i costi. Altrettanto fondamentale, per le

imprese italiane, nella fattispecie pugliesi - perlopiù pmi -, è conoscere la possibilità di farsi sostenere nel processo di

internazionalizzazione, non solo da banche ma anche da gruppi finanziari pubblici. In questo risulta essenziale il ruolo

delle società di consulenza. Nel servizio le voci di: Delina Ibrahimaj, ministra albanese per l'Imprenditorialità e il Clima

Ugo Patroni Griffi, presidente Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale Antonio Ruggieri,

amministratore delegato Consultrade.

Rai News

Bari

https://www.rainews.it/tgr/puglia/video/2024/05/puglia-albania-italia-imprese-investimenti-consultrade-30d00d50-fe4c-45bc-b97e-4e58fed64739.html
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Nuovo sbarco nel porto, 67 persone a bordo di una barca a vela

Fra gli immigrati anche nove minori non accompagnati e una donna incinta.

L'ultimo sbarco di questo tipo sulle coste baresi - escludendo quelli effettuati

dalle Ong - risale ad agosto del 2021. Quando un'imbarcazione fluviale entrò

nel porto di Mola di Bari. Questa volta i migranti sono arrivati nel porto di Bari

stipati a bordo di una barca a vela battente bandiera americana. Sessantasette

in tutto, fra di loro anche sette bambini e una donna incinta. Tutt i

apparentemente in buone condizioni, solo spaventati dal viaggio in mare

aperto. L'allarme alle due di notte, dopo una telefonata partita da un

componente dell'equipaggio che chiedeva aiuto. L'imbarcazione è entrata nel

porto di Bari poco dopo le otto di mattina, scortata da Guardia di Finanza e

Guardia Costiera. A terra le operazioni di primo soccorso e di identificazione.

Ora i migranti verranno inviati in vari centri di accoglienza. Fra loro iracheni,

iraniani, afghani, ma anche siriani, moldavi e turchi. E proprio la Turchia, il

porto di Bodrum, potrebbe essere stata la base di partenza di questo viaggio

su cui resta da chiarire più di un interrogativo. Nel servizio l'intervista a

Francesco Monopoli (coordinatore Croce Rossa Bari) e ad Alessandro Ducci

(comandante in seconda Capitaneria di Porto di Bari).

Rai News

Bari

https://www.rainews.it/tgr/puglia/video/2024/05/tgr-puglia-web-ok-cassano---sbarco-edlmxf-7641d68a-f384-4970-a72f-a5c22b337136.html
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Taranto Eco Forum, Prete: da Blue economy nuove opportunita

Roma, 22 mag. (askanews) - Sergio Prete, Presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ionio - Porto di Taranto, evidenzia nel video che presenta

l'edizione 2024 del Taranto Eco Forum, in programma il 23 e 24 maggio, come

i porti stiano "valorizzando la blue economy anche con la creazione di nuove

attività". Prete ha coordinato il tavolo tematico del comitato tecnico-scientifico

del TEF dedicato a "Blue economy, tra mare e porto".

Affari Italiani

Taranto

https://www.affaritaliani.it/coffee/video/cronache/taranto-eco-forum-prete-da-blue-economy-nuove-opportunita.html
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Taranto Eco Forum, Prete: da Blue economy nuove opportunita

Presidente Aut. di Sistema Portuale Mar Ionio-Porto di Taranto Roma, 22

mag. (askanews) - Sergio Prete, Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ionio - Porto di Taranto, evidenzia nel video che presenta l'edizione

2024 del Taranto Eco Forum, in programma il 23 e 24 maggio, come i porti

stiano "valorizzando la blue economy anche con la creazione di nuove attività".

Prete ha coordinato il tavolo tematico del comitato tecnico-scientifico del TEF

dedicato a "Blue economy, tra mare e porto".

Askanews

Taranto
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Mancuso a Crotone: «La Calabria protagonista in Europa e nel Mediterraneo»

Lo ha detto il candidato all'Europarlamento nella lista della Lega nella

circoscrizione meridionale CROTONE «Il voto di giugno per il Parlamento

europeo è fondamentale per il futuro di tutti noi. L'Europa deve essere in grado

di darsi una visione condivisa su economia e lavoro, difesa e sicurezza, clima

e ambiente, democrazia e leadership, migrazione e frontiere, innovazione e

tecnologia. E una leadership che superi lo schema di un tempo, quando

contava sulla protezione degli americani, sull'energia a basso costo dei russi e

sui mercati cinesi per il nostro export. Sarà una sfida da affrontare insieme con

l'ambizione di essere protagonisti e non semplici spettatori, puntando a

migliorare non solo la rete infrastrutturale e lo sviluppo sostenibile ma anche la

qualità della vita nel Meridione italiano». Lo ha detto Filippo Mancuso,

candidato all'Europarlamento nella lista della Lega nella circoscrizione

meridionale, nel corso dell'incontro pubblico nella sede di FenImprese a

Crotone. Per Mancuso: «In questi rivolgimenti epocali, la Calabria e il

Mezzogiorno - ponti strategici con l'Africa e l'Asia - debbono insistere affinché

l'Europa abbia una politica per il Mediterraneo con il Sud dell'Italia piattaforma

logistica che - grazie a infrastrutture come il Ponte sullo Stretto, il Porto di Gioia Tauro, l'Alta velocità ferroviaria e la

modernizzazione della 106 - sia protagonista attivo nelle filiere globali del valore. Altro punto cruciale, è il turismo, che

rappresenta una risorsa straordinaria per la Calabria. Le proiezioni mostrano un aumento esponenziale del turismo nei

prossimi anni, e la Calabria ha il dovere di essere pronta ad accogliere questa crescente domanda agendo su tre

fronti principali: potenziare gli scali aeroportuali per migliorare l'incoming turistico, migliorare la mobilità interna e

potenziare la ricettività turistica. In tempi brevissimi sarà garantita la pubblicazione del primo bando per la

realizzazione di 44 chilometri e 4 corsie della nuova strada statale 106 Catanzaro-Crotone che delinea la possibilità di

ulteriore sviluppo turistico per un territorio come quello crotonese che mette a disposizione dell'umanità un formidabile

patrimonio di natura e cultura. Dalla Riserva marina protetta più ragguardevole d'Europa alle prestigiose

testimonianze magnogreche alle produzioni enogastronomiche d'eccellenza». All'incontro, moderato dal giornalista

Vittorio Giummo, hanno dato il loro contributo politico la consigliera comunale (Lega) di Crotone Marisa Cavallo e il

dirigente della Lega (nonché presidente della Provincia di Catanzaro) Mario Amedeo Mormile.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/05/22/mancuso-a-crotone-la-calabria-protagonista-in-europa-e-nel-mediterraneo/
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Stretto di Messina, una nuova locomotiva green per l'imbarco dei treni sui traghetti

In funzione per i servizi di imbarco e sbarco dei convogli ferroviari Mercitalia

Shunting & Terminal, società del Polo Logistica del Gruppo FS, amplia la sua

flotta grazie all'acquisto di 8 locomotive per la manovra ferroviaria e per i

soccorsi in linea. I locomotori De 18, prodotti da Vossloh Rolling Stock, sono

già utilizzati da Rete Ferroviaria Italiana, capofila del Polo Infrastrutture FS, per

i servizi di imbarco e sbarco dei convogli ferroviari dalle navi traghetto nello

Stretto di Messina e dalle Direzioni Operative Infrastrutture di Napoli e Torino

per operazioni di manutenzione in linea. L'acquisto delle locomotive,

comprensivo del servizio manutenzione di Imateq Italia, si inserisce nel Piano

di investimenti del Polo Logistica per modernizzare e rinnovare la sua flotta,

ponendo particolare attenzione ai temi della sostenibilità e della tutela

dell'ambiente. All'insegna del green, la locomotiva De 18 fabbricata da Vossloh

Rolling Stock, abbatte le emissioni, riduce i consumi e, quando alimentata con i

carburanti prodotti da fonti rinnovabili come l'Hvo ed il futuro PtX, minimizza le

emissioni di CO2 fino al 95% mantenendo le stesse prestazioni. Lunghe circa

17 metri, alte circa 4 e larghe 3, le DE 18 scelte da Mercitalia Shunting &

Terminal sono dotate di sistemi per l'ottimizzazione della potenza sulla base delle esigenze effettive. Queste motrici

consentono pertanto di estendere i vantaggi di sostenibilità ambientale del trasporto delle merci su rotaia anche dove

la linea non è elettrificata. Tutte le locomotive sono equipaggiate con Etcs, Scmt e Ssc, sistemi tecnologici specifici

per tutte le linee ferroviarie italiane, garantendo così agli Operatori la massima flessibilità. Le locomotive Yasmina,

Alessia, Barbara, Franca e Sylvana operano nello lo stretto di Messina, mentre Arya, Nadia e Lucia sono destinate

alle operazioni di manutenzione.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://messina.gds.it/articoli/economia/2024/05/22/stretto-di-messina-una-nuova-locomotiva-green-per-limbarco-dei-treni-sui-traghetti-02781645-6c17-4114-8612-b04294feef22/
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Il Ponte sullo Stretto e il consumo dell'acqua in città: cosa cambia? Le risposte degli
esperti

Ponte sullo Stretto, gli Ingegneri Amato e Gioè intervengono in Commissione

a Messina per parlare dell'impatto dell'opera sul sistema idrologico e idraulico

Terza seduta settimanale della Commissione sul Ponte sullo Stretto nell'aula

del Consiglio Comunale di Messina . Ospiti oggi gli Ingegneri Amato e Gioè ,

che hanno parlato dell'impatto dell'opera sul sistema idrologico e idraulico.

"Noi abbiamo un progetto fatto nel 2011-2012, nel 2013 il VIA-VAS fa delle

osservazioni, quasi le stesse di quelle di ora" , dice Gioé. "Leggendo gli

elaborati di allora, e l'ultima relazione del gennaio 2024, si evincono delle

problematiche, molte delle quali rimandate all'esecuzione del progetto

esecutivo. Quali domande facciamo? Molte riguardano il consumo dell'acqua".

"Questa linea ferroviaria e autostradale, entrando nel territorio comunale, va a

intercettare molte zone dove c'è la presenza di acqua, dove ci sono i pozzi

dell'AMAM. Questi verranno asciugati, inquinati o ridotti. Per questo abbiamo

sollevato il problema, per la capacità dell'acquedotto . Se noi guardiamo

l'ultimo grafico della Società Stretto di Messina, loro intendono utilizzare per

l'opera 1 milione e 600 mila metri cubi d'acqua. In questa valutazione mancano

tutte le parti sulla lavorazione del cantiere, quindi la mensa, gli alloggi, il settore operativo. Poi escludono l'uso dei

dissalatori, perché sarebbe oneroso". Sul problema degli allagamenti , già accaduti a Messina, precisa Amato. "Una

problematica annosa si è verificata negli anni intorno al Teatro, il torrente Pozzo Leone. Per via dei lavori fatti alla

banchina del Porto, la sezione è stata ridotta. C'è stato così un innalzamento della falda, con problemi di allagamento.

La cripta del Duomo, ad esempio, che si allagava sempre".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/05/ponte-stretto-consumo-acqua-citta-cosa-cambia/1737979/
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Matacena: "In Sicilia lenta conversione green delle flotte a causa dell'assenza di depositi
per Gnl"

Porti Il tema è stato affrontato dall'armatore siciliano in occasione del

convegno "Le vie dell'acqua. Percorsi di crescita per il sud" a Napoli d i

Redazione SHIPPING ITALY Contributo a cura di Lorenzo Matacena * *

amministratore delegato Gruppo Caronte & Tourist Quello dello shipping è un

comparto in forte sviluppo. Bulk, tanker e container continuano a crescere

malgrado tutto. Le turbolenze nel Mar Rosso, le criticità nel Canale di Panama,

il ricambio generazionale delle flotte per contenerne le emissioni, la

dismissione di buona parte delle petroliere in servizio sono tutti elementi che

preoccupano gli analisti ma evidentemente non il comparto, che smentendo

ogni analisi continua a dimostrarsi attivo e proattivo. L'Italia è un paese

circondato dal mare. Il che significa una enorme opportunità per il trasporto di

passeggeri e ancor più delle merci ma anche qualche criticità. Le navi, così

come i mezzi gommati, producono inquinamento. Per ridurre le emissioni

nocive si stanno da anni sperimentando varie soluzioni, a partire dall'uso di

carburanti alternativi come il gas naturale liquefatto (Gnl) Dieci anni fa

commissionammo in Turchia quello che sarebbe diventato il primo traghetto

nel Mediterraneo a doppia propulsione, diesel e Gnl. La nostra Elio entrò in servizio tra le due sponde dello Stretto di

Messina nel 2018. Ma ancora oggi siamo costretti ad alimentare questa nostra nave con carburante diesel. Mancano

in Sicilia i depositi per lo stoccaggio del LNG e la burocrazia ci ha fin qui impedito di costruirne uno con nostri fondi.

Siamo stati dunque costretti a guardare oltre il LNG, dal momento che noi di Caronte & Tourist al nostro impegno per

la sostenibilità ambientale non intendiamo certo derogare. Tra tre mesi, le nostre navi inizieranno quindi a bruciare

biometano, che inquina ancora meno rispetto al Gnl. E gli aiuti dello Stato? In teoria una grande mano al trasporto

marittimo sarebbe potuta arrivare dal marebonus , un incentivo pensato 25 anni fa per convincere i player del

trasporto marittimo a spostare i trasferimenti di merci dalle autostrade d'asfalto a quelle del mare. Ma negli anni del

Covid purtroppo i decisori politici pensarono di tagliare marebonus e ferrobonus e di finanziare quei famigerati bonus

per l'efficientamento del patrimonio edilizio, che hanno disastrato i conti pubblici contribuendo in maniera del tutto

irrilevante alla riduzione delle emissioni. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY Venerdì 24 attesi a Napoli 200 partecipanti al Business Meeting "Traghetti e ro-ro" di SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Palermo, Termini Imerese

https://www.shippingitaly.it/2024/05/22/matacena-in-sicilia-lenta-conversione-green-delle-flotte-a-causa-dellassenza-di-depositi-per-gnl/
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Trasporti, Rixi: "Commissione Ue non sempre sensibile verso Paesi membri"

'Servono regole omogenee a livello mondiale e tra Paesi che commerciano tra loro, non creare vantaggi competitivi
a chi sta fuori dall'Unione europea'

Adnkronos

"La Commissione europea non sempre ha la sensibilità delle cose, l'abbiamo

visto con l'Ets, lo abbiamo visto con la direttiva sui carburanti che il governo

italiano è riuscito a bloccare in questo momento ma che avrebbero creato

ulteriori problemi ai nostri operatori". Lo ha detto il viceministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi, intervenendo oggi a Roma

all'evento Un caffè a Villa Borghese la logistica europea al centro degli

scenari geopolitici mondiali appuntamento promosso da Alis. "Le navi nel

mondo navigano, non è che stanno solo in Europa, abbiamo bisogno di avere

regole omogenee a livello mondiale o almeno tra i Paesi che commerciano tra

di loro perché se no ha spiegato Rixi, intervistato dal giornalista Nicola Porro

- il rischio vero è che poi noi ci troviamo chiusi in un continente che oggi è

un'isola perché l'Europa oggi ha le frontiere ad Est chiuse della guerra in

Ucraina e tutto quello che deve arrivare al nostro settore, tutte le nostre

esportazioni vanno via mare. Abbiamo bisogno di più marittimità e di

dialogare con gli altri Paesi per avere regole omogenee. Non dico che non

bisogna fare una riduzione delle emissioni, cosa sacrosanta, ma bisogna

armonizzare questo processo non creando dei vantaggi competitivi a chi sta fuori dall'Unione europea. I porti italiani e

le infrastrutture non sono simbolo di malaffare. Lo dico perché oggi se scatta il meccanismo per cui è meglio non fare

che fare il Paese si ferma e questa volta non riparte più. Lo dico perché oggi con la situazione geopolitica che

abbiamo, i nostri scali, il nostro sistema logistico e i nostri operatori sono la ricchezza di questo Paese, certo occorre

gestirli in maniera adeguata e professionale. Quando mi dicono che bisognerebbe bloccare la diga perché la voleva

anche Aldo Spinelli" - l'imprenditore portuale genovese, ai domiciliari per corruzione - "rispondo che ci sono altri 40

operatori che la volevano e cosa facciamo, blocchiamo la diga? Il vero tema, secondo me, è riportare tutta la

questione nelle giuste proporzioni". Intervistato dal giornalista Nicola Porro, Rixi è tornato sulla maxi-inchiesta che ha

terremotato la politica in Liguria, con l'arresto del governatore Giovanni Toti (ai domiciliari) e diversi indagati, tra i quali

Paolo Piacenza, dall'8 settembre 2023 commissario straordinario dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale. "Allo stato attuale oggi non c'è un rallentamento" assicura Rixi, secondo cui "però c'è una fortissima

pressione politica e mediatica che ovviamente induce a prendere tutta una serie di cautele". Oggi - sottolinea - "le

firme' pesano, i funzionari dell'autorità portuale sono molto rigidi, c'è una situazione ovviamente un po' più complessa,

tra l'altro Genova è il primo scalo del Paese, quindi uno scalo complesso e sicuramente difficile da gestire già

nell'ordinarietà.

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/economia/trasporti-rixi-commissione-ue-non-sempre-sensibile-verso-paesi-membri_7b1LBcpMgXsJVZ0hyDKH6T


 

mercoledì 22 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 84

[ § 2 4 1 3 2 6 0 7 § ]

Fincantieri consolida la sua presenza in Arabia Saudita

Fincantieri consolida la sua presenza in Arabia Saudita con il lancio della

nuova società Fincantieri Arabia for Naval services, attraverso cui il Gruppo

"mira a contribuire attivamente alla realizzazione di Vision 2030, valorizzando il

proprio modello di business integrato verticalmente, con un'esperienza

trasversale unica e integrata nei segmenti delle crociere, della difesa e

dell'offshore". L'annuncio è stato dato in occasione della Fincantieri Industrial

Conference, tenutasi a Riyad. L'evento - riporta una nota del Gruppo - è stato

l'occasione per discutere di vari temi, tra cui la promozione della cantieristica

navale quale industria abilitatrice di un significativo sviluppo socio-economico

in Arabia Saudita attraverso la formazione di talenti locali, la creazione di posti

di lavoro ad alto valore aggiunto, la costruzione di una filiera locale e il

trasferimento di tecnologie avanzate per ampliare la base industriale autonoma

locale. Secondo il Gruppo, "la cantieristica navale può rivestire un ruolo

fondamentale nella promozione di un'economia più sostenibile e diversificata

in Arabia Saudita. In questo senso, l'impegno di Fincantieri verso lo sviluppo di

navi green e la digitalizzazione delle operazioni cantieristiche ben si allinea alle

aspirazioni del Regno di raggiungere emissioni nette pari a zero entro il 2060". Alla conferenza hanno partecipato

vertici istituzionali italiani e sauditi tra i quali la sottosegretaria agli Affari Esteri e alla Cooperazione internazionale,

Maria Tripodi, l'ammiraglio di squadra Enrico Credendino, capo di Stato maggiore della Marina militare, oltre a

rappresentanti del ministero degli Investimenti, del ministero della Difesa, dell'Autorità generale per l'industria militare

(Gami), del fondo sovrano saudita Pif e della business community locale. "Con Fincantieri Arabia for Naval Services -

ha affermato l'ad e dg di Fincantieri, Pierroberto Folgiero - rafforziamo la nostra presenza in Arabia Saudita con

l'obiettivo di dar vita ad una partnership strategica e di lungo periodo per lo sviluppo della cantieristica navale nel

Paese attraverso un approccio di localizzazione multibusiness. È per noi motivo di grande orgoglio mettere a

disposizione del Regno le nostre competenze, frutto di decenni di tradizione e di eccellenza tutta italiana nel campo

navale, al fine di contribuire al raggiungimento degli ambiziosi traguardi delineati dalla Vision 2030. Questo primo

passo ci permetterà inoltre di cogliere importanti opportunità in un mercato strategico come quello saudita, creando

così ulteriori occasioni di crescita e di espansione nel settore della difesa internazionale".

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/friuliveneziagiulia/notizie/2024/05/22/fincantieri-consolida-la-sua-presenza-in-arabia-saudita_edcaab9e-fe4a-4b6d-886c-465fbe05121f.html
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IMAT: formazione disponibile in tempo reale alle disposizioni del MIT per i titoli
professionali del diporto

Con il decreto del 13 dicembre 2023, n.227, sono delineati i profi l i

professionali per il personale imbarcato su imbarcazioni e navi da diporto

impiegate in attività di noleggio e sulle unità destinate esclusivamente al

noleggio per finalità turistiche. La disciplina del ruolo, tra gli altri, di Ufficiale di

navigazione del diporto di II^ classe, introduce un innovativo percorso di

professionalizzazione il cui obiettivo è garantire maggiore competitività al

comparto della nautica da diporto attraverso la formazione di equipaggi

sempre più qualificati. IMAT ha seguito fin dal principio questo percorso di

riforma dei titoli professionali del diporto preparandosi ad offrire il necessario

supporto didattico ai marittimi interessati a partecipare all'esame previsto

presso gli uffici di compartimento marittimo. In seguito alla pubblicazione dei

programmi di esecuzione da parte del MIT - che fissano le direttive su come

procedere al percorso di qualificazione del ruolo - il Centro di Castel Volturno

annuncia l'avvio ufficiale dei corsi di preparazione alla prova per il rilascio del

relativo titolo. «La nuova normativa rappresenta un importante passo per

regolamentare figure professionale che, ad oggi, sono riconosciute

ufficialmente solo in Inghilterra, attraverso i cosiddetti corsi "Yacht Master",» spiega il responsabile dell'area didattica

da diporto dell'Academy, Antonino D'Alessio, intervenendo al convegno sulle nuove professioni della nautica

organizzato recentemente dal Propeller Club Port of Salerno. «Il ciclo di preparazione, della durata di circa un mese,

sarà incentrato su moduli didattici che prevedono in combinata lezioni teoriche in aula ed esercitazioni dal vivo». Il

nuovo pacchetto sarà inoltre integrato dai corsi obbligatori previsti dai programmi di esecuzione del MIT: Corso

Antincendio di base, Corso di primo soccorso sanitario (First Aid), Corso di sopravvivenza e salvataggio, Corso si

sicurezza e responsabilità sociale (PSSR), Certificato di operatore Short Range (SRC). «La professionalizzazione

degli equipaggi nel settore della nautica da diporto incrocia le esigenze di questo particolare segmento di mercato

della "blue economy" in rapida crescita e rappresenta un impegno stimolante per il mondo della formazione

marittima,» sottolinea l'Amministratore Unico di IMAT, Erminia Della Monica. «La nostra squadra docenti ha seguito

passo a passo l'evolversi dell'iter di riforma mettendo a punto, quasi in tempo reale, programmi didattici "ad hoc".

Grazie all'esperienza accumulata, alla flessibilità operativa e ai continui investimenti in personale e mezzi siamo in

grado affrontare quest'ennesima sfida supportando al meglio le donne e gli uomini intenzionati a misurarsi con queste

nuove opportunità lavorative».

Il Nautilus

Focus

https://www.ilnautilus.it/cultura/2024-05-22/imat-formazione-disponibile-in-tempo-reale-alle-disposizioni-del-mit-per-i-titoli-professionali-del-diporto_140543/
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COSCO prevede un 2024 positivo per il settore dei container

Attesa una prosecuzione del trend di crescita in atto sia per il trasporto

marittimo che per la produzione di contenitori Le prospettive del mercato dello

shipping containerizzato sono assai incerte, con analisti ed osservatori non

concordi sulla durata dell'attuale ripresa del valore dei noli attribuita

essenzialmente alle crisi geopolitiche in corso e, in particolare, alla decisione

delle compagnie di evitare il canale di Suez e gli attacchi alle loro navi da parte

dei ribelli yemeniti Houthi nell'area dello Stretto di Bab el-Mandeb, dirottando il

loro traffico attorno al Capo di Buona Speranza, mutamento di rotta che

comporta la messa in campo di maggiore capacità di stiva e che ritarda

l'impatto sul mercato dell'ingresso nelle flotte di nuova capacità. Secondo il

gruppo armatoriale China COSCO Shipping Corporation, una nuova fase

calante del mercato, ammesso che si verifichi, non è prossima. In occasione

del "Capital Markets Day", tenuto ieri a Shanghai, il gruppo cinese ha spiegato

che la crescita in atto del valore dei noli marittimi è attribuibile al recente

costante aumento della domanda nei mercati europeo e americano

accompagnata dall'effetto di assorbimento della nuova capacità di stiva in

consegna quest'anno dovuto alla decisione delle compagnie di doppiare il Capo di Buona Speranza, con conseguente

aumento della durata dei viaggi e degli investimenti in navi. Circa l'impatto che nei prossimi due anni avrà l'immissione

sul mercato di nuova capacità, i rappresentanti della COSCO hanno affermato che le nuove portacontainer che il

gruppo prenderà in consegna nel periodo favorirà la realizzazione di economie di scala, consentendo anche di

concentrare le risorse su navi che offrono maggiore efficienza e di accrescere la competitività. I rappresentanti della

COSCO hanno spiegato che tale situazione sta avendo effetti anche sulla produzione di container che l'azienda ritiene

crescerà nel corso del 2024, con prezzi di vendita che dovrebbero aumentare progressivamente essendo, ad avviso

del gruppo, questo mercato entrato in una fase di ripresa stabile. Se a fine 2023, anno in cui la produzione è risultata

pari a circa 2,3 milioni di teu con una diminuzione del -39,9% sull'anno precedente, la flotta mondiale di container

aveva una consistenza pari a circa 51,4 milioni di teu, COSCO ha precisato che l'attesa crescita produttiva dovrebbe

portare la consistenza della flotta a 58,5 milioni di teu entro il 2028. Quanto al traffico containerizzato movimentato nei

porti, segmento d'attività in cui il gruppo opera attraverso la controllata COSCO Shipping Ports, COSCO ritiene che

nel 2024 il traffico di container nei porti nazionali continuerà a crescere costantemente, con un effetto della domanda

interna che risulterà più evidente rispetto a quello della domanda internazionale. COSCO attende un aumento meno

consistente del traffico nei porti europei, nei quali tuttavia nel 2024 il trend tornerà positivo (+3%) dopo due anni

consecutivi di contrazione. Particolarmente rilevante - hanno specificato i rappresentanti della COSCO - è la crescita

attesa nei porti del Mediterraneo occidentale,
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con una previsione di incremento del +6,5%, ed anche il tasso di crescita dei porti dell'Europa nord-occidentale

dovrebbe risultare leggermente superiore alla media europea attestandosi a circa il +3-4%. Anche nei porti

nordamericani è atteso un ritorno alla crescita che quest'anno dovrebbe essere del +7% circa spinta dalla

ricostituzione delle scorte negli Stati Uniti.
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Grandi opere, norme Ue e intelligenza artificiale. Conftrasporto lancia il manifesto della
logistica

In vista delle elezioni europee, l'associazione dell'autotrasporto propone sette

assi su cui muovere il comparto Dalle guerre in Ucraina e in Medioriente alla

crisi del Mar Rosso, gli eventi internazionali evidenziano la centralità dei

trasporti e della logistica. Con le elezioni europee alle porte, Conftrasporto-

Confcommercio, che rappresenta le imprese del settore, lancia quello che ha

battezzato come "manifesto" per rafforzare e sviluppare il trasporto delle

merci su strada. Sette i punti principali: accessibilità, intermodalità e resilienza

infrastrutturale, ambiente, coerenza normativa, competitività mediterranea,

formazione e lavoro, sviluppo digitale. «Si va al voto in uno scenario di

profonda incertezza internazionale, fra le tensioni in Medioriente, la guerra in

Ucraina e le elezioni in USA - afferma il presidente di Conftrasporto, Pasquale

Russo - L'Europa che verrà deve puntare su una ritrovata unità e capacità

decisionale. Infrastrutture e trasporti sono alla base dello sviluppo del mercato

unico, garantendo la libera circolazione di persone e merci: è essenziale

valorizzare il ruolo del settore, elemento portante del progresso sociale e

occupazionale europeo». 1. Per le infrastrutture , è urgente avviare le grandi

opere e completare le reti TEN-T, che includono anche il Ponte sullo Stretto. Sulla permeabilità dei valichi alpini, il

ricorso alla Corte di Giustizia contro i blocchi imposti dall'Austria è per Conftrasporto l'unica strada percorribile; per la

competitività dei porti, è necessario investire sull'adeguamento con le direttrici ferroviarie per ridurre il gap

infrastrutturale tra Paesi Atlantici e Mediterranei e prevedere una strategia che possa dare agli scali europei del

Mediterraneo strumenti per la competizione regionale al servizio dell'economia dell'UE. 2. Sul piano aereo , va

preservato e rafforzato il mercato unico dell'aviazione che svolge un ruolo essenziale nel garantire la coesione

territoriale e la connettività. 3. Per l'ambiente , Conftrasporto ribadisce la necessità di una neutralità tecnologica, e

sollecita un quadro regolatorio che valorizzi la sostenibilità economica, sociale e ambientale. Inoltre, si dovrebbe

prevedere un sistema di aiuti di Stato per rinnovare le flotte stradali e marittime, e consentire agli aeroporti di investire

nella decarbonizzazione. Infine, è necessario garantire un quadro normativo conveniente per lo sviluppo dei carburanti

alternativi e dei carburanti bio quale soluzione in grado di ridurre le emissioni. Per quanto riguarda l'impianto

regolatorio, Conftrasporto ritiene necessaria una maggiore coerenza normativa : le imprese che operano in UE

troppo spesso devono districarsi in una 'giungla' di leggi, con conseguenti costi e perdite di tempo che possono

alterare la concorrenza del mercato interno. Inoltre, è necessario avere una normativa coerente a livello regionale e

internazionale che possa adattarsi all'operatività delle imprese, anche per raggiungere gli obiettivi settoriali stabiliti,

come, ad esempio, le quote di trasporto intermodale. Per Conftrasporto l'Europa deve inoltre garantire il ricambio
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generazionale e l'effettiva disponibilità dei profili professionali necessari affinché il comparto dei trasporti e della

logistica possa continuare a crescere: la carenza di autisti, macchinisti e altre figure professionali è un nodo da

sciogliere. Sulla digitalizzazione : sostenere e accompagnare le imprese per la creazione di un ecosistema digitale

integrato per una maggiore competitività del settore. Infine, sull'utilizzo dell' intelligenza artificiale , Conftrasporto

chiede l'adozione di regole uguali per tutti in Ue che consentano alle imprese di cogliere le nuove opportunità

tecnologiche e stabiliscano un perimetro legale contro gli usi impropri. Condividi Tag autotrasporto Articoli correlati.
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Nasce Fincantieri Arabia for Naval Services

Sarà la costola araba di Fincantieri, orientata sulla costruzione di navi da

crociera, militari e offshore Fincantieri, nel corso della "Fincantieri Industrial

Conference", tenutasi oggi a Riyad, in Arabia Saudita, ha annunciato oggi la

nascita di una nuova società, Fincantieri Arabia for Naval Services. Fincantieri

Arabia for Naval Services opererà in tre segmenti della navalmeccanica:

crociere, difesa e offshore, lavorando anche all'interno di Vision 2030, il

programma strategico dell'Arabia Saudita per ridurre la sua dipendenza dal

petrolio e diversificare l'economia del paese. Ma soprattutto, la nascita di

questa società riflette una sempre maggiore presenza del gruppo nel paese

mediorentale. Ultimo, l'accordo di qualche giorno fa con Edge per la

costruzione di pattugliatori d'altura per la Guardia costiera degli Emirati . In

particolare, nel corso dell'evento è stato sottolineato come la cantieristica

navale può rivestire un ruolo fondamentale nella promozione di un'economia

più sostenibile e diversificata in Arabia Saudita. In questo senso, l'impegno di

Fincantieri verso lo sviluppo di navi green e la digitalizzazione delle operazioni

cantieristiche ben si allinea alle aspirazioni del Regno di raggiungere emissioni

nette pari a zero entro il 2060. Il Fincantieir Industrial Conference è stato l'occasione per discutere di vari temi chiave,

tra cui la promozione della cantieristica navale quale industria abilitatrice di un significativo sviluppo socio-economico

in Arabia Saudita attraverso la formazione di talenti locali, la creazione di posti di lavoro ad alto valore aggiunto, la

costruzione di una filiera locale e il trasferimento di tecnologie avanzate per ampliare la base industriale autonoma

locale.Alla conferenza, tenutasi a Riyad, hanno partecipato alti vertici istituzionali italiani e sauditi quali il

Sottosegretario di Stato agli Affari Esteri e alla Cooperazione Internazionale, Maria Tripodi, l'Ammiraglio di squadra

Enrico Credendino, Capo di Stato Maggiore della Marina Militare, oltre a rappresentanti del Ministero degli

Investimenti, del Ministero della Difesa, dell'Autorità generale per l'industria militare (GAMI), del fondo sovrano saudita

PIF e della business community locale. «Con Fincantieri Arabia for Naval Services rafforziamo la nostra presenza in

Arabia Saudita con l'obiettivo di dar vita ad una partnership strategica e di lungo periodo per lo sviluppo della

cantieristica navale nel Paese attraverso un approccio di localizzazione multibusiness», afferma Pierroberto Folgiero,

amministratore delegato e direttore generale di Fincantieri. «È per noi motivo di grande orgoglio mettere a

disposizione del Regno le nostre competenze, frutto di decenni di tradizione e di eccellenza tutta italiana nel campo

navale, al fine di contribuire al raggiungimento degli ambiziosi traguardi delineati dalla Vision 2030. Questo primo

passo ci permetterà inoltre di cogliere importanti opportunità in un mercato strategico come quello saudita, creando

così ulteriori occasioni di crescita e di espansione nel settore della difesa internazionale».
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Condividi Tag fincantieri navalmeccanica Articoli correlati.
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Fincantieri consolida la presenza in Arabia Saudita

ROMA (ITALPRESS/MNA) - Fincantieri ha annunciato il suo ingresso in Arabia

Saudita con il lancio della nuova società Fincantieri Arabia for Naval Services,

in occasione della conferenza tenutasi a Riyad, alla quale hanno partecipato

alti vertici istituzionali italiani e sauditi. L'evento è stato l'occasione per

discutere di vari temi chiave, tra cui la promozione della cantieristica navale

quale industria abilitatrice di un significativo sviluppo socio-economico in

Arabia Saudita attraverso la formazione di talenti locali, la creazione di posti di

lavoro ad alto valore aggiunto, la costruzione di una filiera locale e il

trasferimento di tecnologie avanzate per ampliare la base industriale autonoma

locale. Attraverso Fincantieri Arabia for Naval Services, il Gruppo Fincantieri

mira a contribuire attivamente alla realizzazione di Vision 2030, valorizzando il

proprio modello di business integrato verticalmente, con un'esperienza

trasversale unica ed integrata nei segmenti delle crociere, della difesa e

dell'offshore. Pierroberto Folgiero, Ad e direttore generale di Fincantieri, ha

dichiarato: "Con Fincantieri Arabia for Naval Services rafforziamo la nostra

presenza in Arabia Saudita con l'obiettivo di dar vita ad una partnership

strategica e di lungo periodo per lo sviluppo della cantieristica navale nel Paese attraverso un approccio di

localizzazione multibusiness. E' per noi motivo di grande orgoglio mettere a disposizione del Regno le nostre

competenze, frutto di decenni di tradizione e di eccellenza tutta italiana nel campo navale, al fine di contribuire al

raggiungimento degli ambiziosi traguardi delineati dalla Vision 2030. Questo primo passo ci permetterà inoltre di

cogliere importanti opportunità in un mercato strategico come quello saudita, creando così ulteriori occasioni di

crescita e di espansione nel settore della difesa internazionale". (ITALPRESS). - Foto: ufficio stampa Fincantieri -

Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli

delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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NASCE LA SOCIETÀ ARABIA FOR NAVAL SERVICE

Fincantieri a caccia di affari coi sauditi

Fincantieri consolida la sua presenza in Arabia Saudita con la creazione di

Fincantieri Arabia for Naval Services. L'annuncio è avvenuto durante la

"Fincantieri Industrial Conference" a Riyad, alla presenza di vertici istituzionali

italiani e sauditi. La nuova società ha l'obiettivo di cogliere opportunità di

business in un mercato strategico, in linea con le ambizioni di Vision 2030,

valorizzando il proprio modello integrato verticalmente, con un'esperienza

integrata nei segmenti delle crociere, della difesa e dell'offshore.
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Fincantieri in Arabia con una società di servizi navali

ANDREA DEUGENI

Fincantieri sbarca in Arabia Saudita con una società ad hoc, Fincantieri

Arabia for Naval Services, per partecipare ai grandi cantieri di Vision

2023. È l'ambizioso progetto lanciato dal principe ereditario Mohammed

bin Salman per trasformare l'economia saudita e ridurre la dipendenza dal

petrolio. Lo ha annunciato lo stesso gruppo guidato da Pierroberto

Folgiero in una conference tenutasi a Riyad.

L'evento è stato l'occasione per discutere di vari temi chiave, tra cui la

promozione della cantieristica navale come industria abilitatrice di un

significativo sviluppo socio-economico in Arabia attraverso la formazione

di talenti locali, la creazione di posti di lavoro ad alto valore aggiunto, la

costruzione di una filiera locale e il trasferimento di tecnologie avanzate

per ampliare la base industriale autonoma del Paese. Attraverso la

controllata saudita, Fincantieri punta a contribuire alla realizzazione di

Vision 2030, valorizzando il proprio modello di business integrato

verticalmente, con un'esperienza trasversale integrata nei segmenti delle

crociere, della difesa e dell'offshore. La cantieristica navale può rivestire un ruolo fondamentale nella promozione di

un'economia più sostenibile e diversificata. L'impegno di Fincantieri verso lo sviluppo di navi green e la

digitalizzazione dei cantieri si allineano alle aspirazioni del Regno di raggiungere emissioni nette pari a zero entro il

2060. «Con Fincantieri Arabia for Naval Services rafforziamo la nostra presenza in Arabia Saudita per dar vita a una

partnership strategica e di lungo periodo per lo sviluppo della cantieristica navale nel Paese attraverso un approccio di

localizzazione multibusiness», ha spiegato Folgiero. «Questo passo ci permetterà di cogliere opportunità in un

mercato strategico come quello saudita, creando così ulteriori occasioni di crescita e di espansione nella difesa

internazionale». (riproduzione riservata).
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